

TITULARES LOCALES



Remesas en picada

Puebla perdió 20.5 millones de dólares en remesas durante el primer trimestre de 2013, lo que significa una caída anual del 6.1 por ciento, de acuerdo con el informe del Banco de México (Banxico). (El Sol de Puebla)



Instancias electorales muestran sesgo en fallos: Guillén

Para el catedrático de la UPAEP, la ciudadanía percibe inequidad y omisión por parte del IEE y del TEE, por un lado se sanciona el uso del nombre de una coalición y por otro se solapa la propaganda adelantada. (Heraldo)



Arranca etapa Audi en Puebla

El próximo sábado se pondrá por Rupert Stadler presidente del Consejo Ejecutivo de Audi; la primera piedra de la armadora que invertirá mil 300 millones de dólares. (Síntesis)



“Órganos electorales, en contra del PRI”

El delegado del PRI, Fernando Moreno Peña, en entrevista telefónica señaló que el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, ocupa las instituciones electorales en contra de la coalición PRI-PVEM. Fernando Moreno Peña aseguró que los priistas tienen a las instituciones electorales en su contra. (Intolerancia Digital)



PRI, sin candidato en Tehuacán; el IEE negará registro al Mostro

El Instituto Electoral del Estado (IEE) negará el registro a Álvaro Alatríste como candidato a alcalde de Tehuacán este sábado, pues la Auditoría Superior del Estado puso fin a la controversia mediática sobre la inhabilitación de “El Mostro” a través de la respuesta a una solicitud de información en la que se establece que, en efecto, ésta vence hasta el próximo 8 de septiembre y por tanto no puede ser postulado a un cargo público. (Cambio)



Obama: le pagaremos al tráfico de armas

Durante su visita a México, el presidente de Estados Unidos, Barak Obama, se comprometió a reducir la demanda de drogas ilegales y a combatir el flujo de armas y efectivo a México que ayudan a financiar la violencia. (Milenio digital)



Agüera aventaja a Gali Fayad por 10 puntos, de acuerdo con una encuesta telefónica

El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, tiene 10 puntos de ventaja sobre su más cercano adversario, el abanderado de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, según la encuesta realizada por el equipo demoscopista de La Jornada de Oriente encabezada por Sergio Cortés Sánchez. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Prevén cobrar 100 pesos por subir a la Rueda de Observación

Andadores peatonales elevados, iluminación con leds y rehabilitación de camellones son algunos de los aspectos que incluye el proyecto del Parque Lineal, que construirá el gobierno del estado en la zona de Angelópolis para instalar la Rueda de Observación, para la cual el boleto de ascenso tendría un costo de 100 pesos por persona. (e-consulta)



Coloca RMV primera piedra del Centro de Educación a Distancia de Cholula

Con una inversión de 15 millones 900 mil pesos, este jueves el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, colocó la primera piedra del Centro de Educación a Distancia del Centro Escolar Miguel Alemán (CELMA) de San Pedro Cholula. (Periódico digital)



Avanza rehabilitación y ampliación de la infraestructura educativa

En gira de trabajo por Izúcar de Matamoros, Atlixco, San Pedro Cholula y San Miguel Xoxtla, el Gobernador Rafael Moreno Valle entregó e inició la construcción de espacios que representan una inversión superior a los 33 millones de pesos como parte del programa de rehabilitación y ampliación de la infraestructura educativa que realiza su administración. (Contraparte)



TEPJF desecha impugnación contra Tony Gali Fayad

Por unanimidad, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación declaró improcedente el juicio para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano promovido por el panista Francisco Javier (a) "El Bony" Torres Sánchez (SDF-JDC-47/2013), en contra de Tony Gali Fayad, candidato de la coalición Puebla Unida. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Suben deudas: caen empleos

Las deudas estatales están provocando, en algunas entidades, el desplome de los empleos del sector de la construcción ocupados en obras públicas. (Reforma)



Ven oportunidad de crecimiento común

Relanzar la relación entre México y Estados Unidos, con énfasis en la integración económica, acordaron ayer los presidentes Enrique Peña Nieto y Barack Obama, al final de un encuentro conjunto en Palacio Nacional. (El Universal)



Obama: le pagaremos al tráfico de armas

Durante su visita a México, el presidente de Estados Unidos, Barak Obama, se comprometió a reducir la demanda de drogas ilegales y a combatir el flujo de armas y efectivo a México que ayudan a financiar la violencia. (Milenio digital)



Nadie frenará la reforma educativa, advierte Peña Nieto

El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que el gobierno de la República no va a permitir presiones ni retrocesos en la aplicación de la reforma educativa, que actualmente es motivo de movilizaciones en entidades como Oaxaca y Guerrero. (La Jornada)



Meta del PIB se mantiene a pesar de anemia: SHCP

En marzo, superó el calendario con un sobreejercicio de \$14,000 millones y se espera que converja a lo aprobado a lo largo del año, por lo que aseguró que ningún proyecto o inversión está en riesgo. (El Economista Digital)



Relazan México y EU su relación; habrá nueva estrategia en seguridad

Establecer un grupo de diálogo económico de alto nivel que permita potenciar la relación binacional que anualmente tiene un comercio de 500 mil millones de dólares, trabajar por una frontera segura del siglo XXI, abogar por un control del trasiego de armas, acrecentar los esfuerzos para combatir a la delincuencia organizada transnacional, (Crónica Digital)



Seguridad, asunto de México: Obama; grupo de alto nivel relanzará relación comercial

El gobierno de Estados Unidos respetará la estrategia que México emprenda en materia de seguridad, anunció Barack Obama en su primera visita oficial a este país en su

segundo mandato. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



INTOLERANCIA

- **Preparan Puebla y Texas intercambio empresarial**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez asistió este día a una gira de trabajo a la ciudad de San Antonio, Texas, con motivo de la conmemoración de la Batalla de Puebla. El munícipe poblano sostuvo una plática con Julián Castro, alcalde de la ciudad de San Antonio, en la que se habló del hermanamiento de ambas ciudades, con lo cual se impulsaría el intercambio cultural y empresarial entre ellas. Lo anterior, tomando en cuenta que las ciudades comparten similitudes, como el número de habitantes y su herencia hispana, así como la trascendencia de Ignacio Zaragoza, figura principal de la Batalla del 5 de Mayo, nacido en la ciudad de Goliad, Texas. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108576



PUEBLA ON LINE

- **Edil de Puebla celebra el 5 de mayo en San Antonio, Texas**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez asistió a una gira de trabajo a la ciudad de San Antonio, Texas, con motivo de la conmemoración de la Batalla de Puebla. El munícipe poblano sostuvo una plática con Julián Castro, alcalde de la Ciudad de San Antonio, en la que se habló del hermanamiento de ambas ciudades, con lo cual se impulsaría el intercambio cultural y empresarial entre ellas. Lo anterior tomando en cuenta que las ciudades comparten similitudes, tales como el número de habitantes y su herencia hispana, así como la trascendencia de Ignacio Zaragoza, figura principal de la Batalla del 5 de Mayo nacido en la ciudad de Goliad, Texas. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39628:edil-de-puebla-celebra-el-5-de-mayo-en-san-antonio-texas&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **En próxima sesión del Cabildo tomará protesta suplente de Montalvo**

Durante la próxima sesión del Cabildo, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, tomará protesta a Marco Antonio Luis Sherman, en sustitución de Sandra Montalvo Domínguez, quien buscará una diputación local en el actual proceso, informó el coordinador de los regidores, Matías Rivero Marín. "Todos los regidores que pidieron licencias regresaron a sus labores, a excepción de la priista, Sandra Montalvo, y su suplente será Marco Antonio Sherman", expuso. En este sentido, aseguró haber sostenido una reunión con el suplente antes mencionado, por lo que adelantó que será durante la próxima sesión del Cabildo cuando se le tomará protesta. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45266&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-proxima-sesion-del-Cabildo-tomara-protesta-suplente-de-Montalvo>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Intercambio cultural y empresarial Puebla-Texas**

Eduardo Rivera Pérez, edil de Puebla, asistió a una gira de trabajo a la ciudad de San Antonio, Texas, con motivo de la conmemoración de la Batalla de Puebla. El munícipe poblano sostuvo una plática con Julián Castro, alcalde de la Ciudad de San Antonio, en la que se habló del hermanamiento de ambas ciudades, con lo cual se impulsaría

el intercambio cultural y empresarial entre ellas. Lo anterior tomando en cuenta que las ciudades comparten similitudes, tales como el número de habitantes y su herencia hispana, así como la trascendencia de Ignacio Zaragoza, figura principal de la Batalla del 5 de Mayo nacido en la ciudad de Goliad, Texas. (Redacción)
http://www.ngpuebla.com/puebla/54980intercambio-cultural-y-empresarial-puebla-texas#.UYL_TZYQNRs

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Amaga Puebla con clausura a las obras de la Mega Rueda si no otorga los permisos**

Son ilegales los permisos otorgados por el Ayuntamiento de San Andrés Cholula para colocar la Rueda de Observación, porque Puebla es el único facultado para extenderlos conforme a la Ley de Ingresos 2013 avalada por el Congreso, informó el Síndico municipal capitalino, Ernesto Bojalil Andrade. Advirtió sobre la clausura de los trabajos en caso que las autorizaciones vengan del municipio vecino que viene usurpando funciones también mediante el cobro de impuestos en la zona limítrofe en conflicto. Entrevistado posterior a dar a conocer el Congreso Internacional de Servicios Públicos. (Marcó A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2969459.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Permisos para megarueda, nueva disputa entre Puebla y San Andrés**

Los permisos que otorgó el ayuntamiento de San Andrés Cholula para la instalación de la Rueda de Observación son ilegales, aseguró el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, pues indicó que el único facultado para dar estas licencias es el ayuntamiento de Puebla, pues actualmente está vigente el decreto de 1962. El funcionario municipal mencionó que se podría clausurar la instalación del artefacto en la zona de Angelópolis si las autoridades del gobierno del estado de Puebla insisten en iniciar con los trabajos haciendo uso de los permisos que otorgó el municipio vecino. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-03/portada/permisos-para-megarueda-nueva-disputa-entre-puebla-y-san-andres>

Síntesis

SINTEISIS

- **Llama Matías Rivero a regidores a respetar veda electoral**

El coordinador de los regidores del ayuntamiento de Puebla, Matías Rivero Marines, hizo un llamado a sus homólogos para que respeten el cuerpo edilicio de cara al inicio de la campaña electoral este 5 de mayo. La intención, dijo, es que los cabildantes sólo se enfoquen a su trabajo y no trasladen sus filias políticas a la labor para la que fueron electos por los poblanos. Destacó que el cuerpo edilicio no debe ser una "arena política" porque si bien todos emana de un partido político, los regidores sólo se deben a los poblanos que esperan resultados. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Tramita alcaldía permisos para instalar rueda panorámica**

Mientras el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, la mañana del jueves declaró que la comuna tiene la facultad de clausurar el proyecto de la rueda de observación en la zona de Angelópolis, el ayuntamiento emitió un comunicado de prensa por la tarde para indicar que ha recibido de la administración morenovallista la documentación para tramitar los permisos para instalar la rueda panorámica. El municipio de Puebla tiene las facultades para frenar, clausurar o rechazar el proyecto del megaobservatorio en la zona de Angelópolis, si el municipio de San Andrés Cholula entrega los permisos para su instalación. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108575

INTOLERANCIA

- **Faltan 31 colonias de la periferia por municipalizar**

De 103 desarrollos habitacionales, los cuales ya solicitaron el servicio de alumbrado público al ayuntamiento de Puebla, sólo 31 restan por atenderse, debido a que se encuentran en la periferia de la ciudad y que colindan con otros municipios. En conferencia de prensa, Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, dio a conocer el reporte de unidades habitacionales y fraccionamientos en régimen de propiedad y condominio no municipalizados que ya cuentan con el servicio de alumbrado público. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108574



E-CONSULTA

- **Licencias expedidas por Cholula para la Rueda son ilegales: Bojalil**

Las licencias que expida el ayuntamiento de San Andrés Cholula para la construcción de la mega rueda de observación en la zona de Angelópolis serán ilegales, aseguró Ernesto Bojalil Andrade, síndico de Puebla. Esto porque la Ley de Ingresos correspondiente al ejercicio fiscal 2013 estipula que la zona limítrofe pertenece a la capital, así que sólo el ayuntamiento de Puebla tiene autoridad fiscal y recaudatoria en la franja limítrofe, puntualizó el representante legal de la comuna capitalina. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19783

E-CONSULTA

- **Instala Ayuntamiento 2 mil 300 luminarias en 63 colonias**

El Ayuntamiento de Puebla instaló 2 mil 300 nuevas luminarias en 63 colonias, unidades habitacionales y fraccionamientos no municipalizados, mientras otras cinco están en proceso de contar con ese apoyo una vez que cumplan con los requisitos legales. Alejandro Fabre, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos informó que la población beneficiada llevaba hasta 15 años sin contar con alumbrado público, pero tras llegar a convenios con los comités vecinales se pueden establecer inversiones bipartitas. (Genaro Munguía)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19773

E-CONSULTA

- **Pide Matías Rivero a regidores no politizar el Cabildo**

Ante la cercanía del comienzo de las campañas, los regidores no deben utilizar el Cabildo como arena política para distraerse de sus funciones en horas laborales, porque entonces se corre el riesgo de una parálisis de los proyectos en análisis. Así lo expresó el coordinador de los regidores del PAN, Matías Rivero, quien recordó que el horario oficial de trabajo está marcado de 09:00 de la mañana a las 17:00 horas, por lo que espera cumplimiento pleno de sus compañeros de todas las fuerzas políticas. Sostuvo que durante el proceso electoral federal del año pasado hubo respeto pleno de los regidores, postura que espera nuevamente sea asumida con el inicio de las campañas este 5 de mayo. (Genaro Munguía)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/pide-matias-rivero-a-regidores-no-politizar-el-cabildo>



PUEBLA ON LINE

- **Ayuntamiento de Puebla tramita permisos para la Rueda de Observación**

El ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, ha recibido por parte del gobierno del estado la documentación correspondiente para la tramitación de los permisos del proyecto Rueda de Observación. La dependencia municipal se encuentra en proceso de verificación de la documentación recibida y en próximos días serán liberados los permisos. Es importante señalar que el gobierno del estado ha solicitado una modificación técnica y de ubicación del proyecto, la cual se encuentra en proceso de ser validada por parte del gobierno de la ciudad. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39626:ayuntamiento-de-puebla-tramita-permisos-para-la-rueda-de-observaci%C3%B3n&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Dirección de Prevención al Delito no desapareció: Amadeo Lara**

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, rechazó que la Dirección de Prevención al Delito y Atención a Víctimas haya desaparecido por cuestiones financieras. El encargado de la seguridad en el municipio, refirió que la unidad encabezada por Juan Carlos Narváez García funciona con normalidad y descartó que a su interior prevalezcan problemas financieros. Destacó que la función de esa dependencia, en la que actualmente laboran alrededor de 15 personas, es desarrollar estrategias con los diferentes niveles de gobierno, así como llevar a cabo ejercicios de prevención del delito y atención a víctimas. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45280&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Direccion-de-Prevencion-al-Delito-no-desaparecio:-Amadeo-Lara>

RETO DIARIO

- **Ayuntamiento atiende alumbrado público en colonias no municipalizadas**

El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos, dio a conocer los avances obtenidos respecto al tema de alumbrado público en unidades habitacionales y fraccionamientos en régimen de propiedad o condominio, en el primer cuatrimestre del año. Durante el mes de diciembre de 2012, la dependencia convocó a las mesas directivas de dichas zonas habitacionales a una reunión informativa para que los vecinos conocieran los requerimientos a cumplir para firmar la carta solicitud y realizar el trámite para que le Municipio proporcione el servicio de alumbrado público en las unidades, parques y demás espacios que integran el desarrollo. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45276&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-atiende-alumbrado-publico-en-colonias-no-municipalizadas>

RETO DIARIO

- **Comuna presenta Congreso Internacional en Servicios Públicos Municipales**

El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Sindicatura Municipal, presentó el Congreso Internacional en Servicios Públicos Municipales que se realizarán los días 16,17 y 18 de mayo con el objetivo de conocer, analizar y proponer sobre los trabajos que se realizan dentro de los municipios. Se contará con 50 especialistas nacionales y conferencistas de Argentina, Chile, Bolivia, España, Francia, Perú, Portugal, Venezuela, El Salvador, Brasil y Costa Rica. El Síndico Municipal, Ernesto Bojalil Andrade, anunció que el evento está dirigido a investigadores, servidores públicos, ciudadanos y público en general, ya que se atenderán las diversas modalidades de los servicios que prestan los municipios desde distintas ópticas. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45268&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comuna-presenta-Congreso-Internacional-en-Servicios-Publicos-Municipales>

RETO DIARIO

- **PAN pide no usar Cabildo como arena política**

A tres días de iniciar el proceso electoral, el coordinador de los regidores, Matías Rivero Marín, hizo un llamado a sus compañeros del Cabildo a no utilizar esta instancia como "arena" política. "Ante el inminente comienzo del proceso electoral, me parece importante hacer un llamado a mis compañeros del Cabildo para que no se utilice esta instancia como arena política, al igual que ser respetuosos del proceso que comenzará el 5 de mayo", refirió. En acercamiento con los medios de comunicación, el regidor panista, afirmó que en el pasado proceso federal existió el respeto al interior del Cabildo entre las diferentes fuerzas políticas, por ello, consideró importante que en esta ocasión continúe el mismo procedimiento. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45264&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-pide-no-usar-Cabildo-como-arena-politica>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Permisos que otorgue San Andrés para Rueda serían ilegales: Bojalil**

Los permisos y licencias que el Ayuntamiento de San Andrés Cholula otorgue para la instalación de la Rueda de

Observación Itinerante son de manera ilegal, sentenció el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, quien dijo que el gobierno municipal de Puebla tiene todas las facultades jurídicas para aplicar sanciones e incluso clausurar la obra. En entrevista, el abogado de los ciudadanos dijo que el municipio vecino viola ley al no respetar el decreto del 62 que sigue vigente hasta el momento, el cual indica que la zona donde se colocará pertenece al Ayuntamiento Capitalino, además de que lo faculta para cobrar cualquier derecho, impuesto o contribución, y en este caso el permiso. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/54967permisos-que-otorgue-san-andrés-para-rueda-serían-ilegales-bojalil#.UYL_qpYQNRs

NG PUEBLA

- **Amplían padrón de propiedades que recibirán alumbrado**

De las 72 unidades habitacionales y fraccionamientos en régimen de propiedad y condominio, no municipalizados, que no contaban con alumbrado, 63 se incluyeron en el padrón del Ayuntamiento de Puebla para recibir este servicio, informó Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos. En rueda de prensa, especificó que se encuentran en proceso cuatro más y cinco detenidas por falta de infraestructura o porque están en trámite con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). En este sentido abundó que en lo que va de la administración han colocado alrededor de dos mil 300 luminarias con un costo unitario de dos mil pesos, es decir, 4.6 millones de pesos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/54963amplían-padrón-de-propiedades-que-recibirán-alumbrado#.UYMACpYQNRs>

NG PUEBLA

- **Ayuntamiento presenta Congreso en Servicios Públicos Municipales**

El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Sindicatura Municipal, presentó el Congreso Internacional en Servicios Públicos Municipales que se realizarán los días 16,17 y 18 de mayo con el objetivo de conocer, analizar y proponer sobre los trabajos que se realizan dentro de los municipios. Se contará con 50 especialistas nacionales y conferencistas de Argentina, Chile, Bolivia, España, Francia, Perú, Portugal, Venezuela, El Salvador, Brasil y Costa Rica. El Síndico Municipal, Ernesto Bojalil Andrade, anunció que el evento está dirigido a investigadores, servidores públicos, ciudadanos y público en general, ya que se atenderán las diversas modalidades de los servicios que prestan los municipios desde distintas ópticas. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/54961ayuntamiento-presenta-congreso-en-servicios-públicos-municipales#.UYMAV5YQNRs>

NG PUEBLA

- **Disminuye robo de cable de cobre del alumbrado público**

El director de Servicios Públicos del Ayuntamiento de Puebla, David Letipichia Castro, reveló que en casi un año ha disminuido un 40 por ciento el robo de cable de cobre que se ocupa en el sistema de alumbrado público en la capital poblana, acto detectado principalmente en la zona norte y sur. Y es que dijo que en conjunto con la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, así como la empresa con la que laboran, se han implementado operativos de resguardo de los transformadores, el cableado, entre otras estrategias que han permitido la disminución de estos actos vandálicos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/54960disminuye-robo-de-cable-de-cobre-del-alumbrado-público#.UYMAjZYQNRs>

NG PUEBLA

- **Llama coordinador a regidores a 'respetarse' en proceso electoral**

Ante el inicio de campañas políticas, el próximo 5 de mayo, el coordinador de regidores, Matías Rivero Marines, hizo un atento llamado al cuerpo edilicio a no utilizar esta instancia como "arena política", así como a respetar todo el proceso electoral de este 2013. En un acercamiento informativo con los medios de comunicación, el también regidor panista enfatizó que los comicios federales del año pasado se llevaron a cabo de manera respetuosa por parte de los regidores de todas las fuerzas políticas, por lo que pidió seguir por este mismo camino. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/54942llama-coordinador-regidores-respetarse-en-proceso-electoral#.UYMA2pYQNRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Saldrá la FNERRR a las calles este 5 de mayo**

Decididos a tomar las calles de la ciudad de Puebla el próximo 5 de mayo si el gobierno del estado no atiende sus demandas, cientos de jóvenes adheridos a la Federación Nacional de Estudiantes Revolucionarios Rafael Ramírez (FNERRR) se manifestaron, el pasado jueves, afuera de Casa Aguayo, porque las autoridades poblanas no atienden sus demandas, "saldremos a las calles el próximo domingo para pedirle a Moreno Valle que responda a los estudiantes poblanos". Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108572

Cambio

CAMBIO

- **Ejecutómetro culmina abril con 36 homicidios**

Un total de 36 asesinatos fue lo que marcó el ejecutómetro del mes de abril del presente año de acuerdo con datos de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), esto representa la cifra más baja de ese mes desde que inició la administración morenovallista, pues según los datos del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), en abril de 2011 se registraron 48 homicidios dolosos, mientras que en ese mismo mes pero de 2012 la cifra llegó a 52. La disminución de este delito en el mes de abril no significa que sea el año con menos incidencia de homicidios de la actual administración, pues durante el primer cuatrimestre de 2011 se registraron 170 asesinatos, en ese mismo periodo de 2012 la cifra se elevó a 217, mientras que en los primeros cuatro meses de este año se han documentado 172 homicidios dolosos, es decir dos más que al inicio de esta gestión. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/10069-en-abril-ejecut%C3%B3metro-marc%C3%B3-36-asesinatos>

CAMBIO

- **Fijan itinerario de Peña para el domingo 5 de mayo**

El programa tentativo aprobado por el Estado Mayor presidencial, señala que el presidente Enrique Peña Nieto arribará a Puebla a las 9:40 horas, en el helipuerto del estadio Zaragoza para trasladarse al mausoleo a Ignacio Zaragoza, en donde en punto de las 10 de la mañana realizará la toma de protesta al personal del Servicio Nacional Militar (SNM), inmediatamente procederá a dejar la ofrenda floral para abandonar la entidad cerca de las 11 de la mañana y dar inicio al desfile cívico-militar. Por su parte, el gobernador Rafael Moreno Valle adelantó este miércoles que el ejecutivo nacional vendría a Puebla "sí viene el presidente, pero sólo para la jura de conseriptos y posteriormente lo que me comentan es que no se queda al desfile". (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/especial/item/10040-1-hora-20-minutos-durar%C3%A1-la-visita-de-e-pn-el-5-de-mayo>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Poco claros, los proyectos del Teleférico y la rueda de observación: ITESM**

El teleférico de Puebla y la rueda de observación son proyectos estatales "mal conceptuados" y "poco claros" por parte del gobierno del estado, afirmó José Luis Peñaloza, director del Departamento de Arquitectura del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) campus Puebla. El académico apuntó que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas está destinando la mayoría de la infraestructura a obras turísticas, lo cual refleja la falta de atención en otros polos, como pobreza, educación, cultura y economía. En rueda de prensa para analizar las obras en los primeros dos años de la administración de morenovallista. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/poco-claros-los-proyectos-del-teleferico-y-la-rueda-de-observacion-itesm_id_23834.html

MILENIO

MILENIO

- **Supervisa RMV recorrido del desfile del 5 de Mayo**

La celebración del 5 de mayo será extraordinaria, el desfile Cívico-Militar que contará con la participación de los 27 mejores carros alegóricos de la historia y los contingentes de la Defensa Nacional y Marina Armada de México, además de escolares de los diversos niveles e instituciones de la entidad. El gobernador Rafael Moreno Valle realizó un recorrido de supervisión en el lugar donde se almacenan y detallan los carros alegóricos que tomarán parte en el desfile conmemorativo del aniversario 151 de la gesta heroica. Los asistentes al desfile apreciarán, entre otros, carros alusivos a la Biblioteca Palafoxiana, los juegos de Cantona, la pirámide de Cholula. (Pedro Alonso)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/511a0be5cdc57fdbeb9c06f176644e4e>



E-CONSULTA

- **El Metrobús modifica servicio para el desfile del 5 de Mayo**

Con la finalidad de evitar contratiempos y mantener informados a los usuarios de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) o Metrobús, la Secretaría de Transportes informa que se modificará el recorrido habitual del Troncal y las alimentadoras 6, 8 y 9 durante el desarrollo del tradicional desfile conmemorativo a la Batalla del 5 de Mayo. Por lo anterior, el servicio que brinda el sistema sufrirá variantes en sus horarios, sin dejar de atender a los usuarios. Las corridas se realizarán de forma habitual desde de las 06:00 hasta las 10:55 horas y de las 15:00 a las 23:00 horas. Las modificaciones para el corredor troncal y las alimentadoras 6, 8 y 9 serán de las 11:00 a las 15:00 horas. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19781



PUEBLA ON LINE

- **Moreno Valle supervisa carros alegóricos del desfile del 5 de mayo**

La celebración del 5 de mayo será extraordinaria, el Desfile Cívico-Militar que contará con la participación de los 27 mejores carros alegóricos de la historia y los contingentes de la Defensa Nacional y Marina Armada de México, además de escolares de los diversos niveles e instituciones de la entidad. El gobernador Rafael Moreno Valle realizó un recorrido de supervisión en el lugar donde se almacenan y detallan los carros alegóricos que tomarán parte en el desfile conmemorativo del aniversario 151 de la gesta heroica. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39631:moreno-valle-supervisa-carros-aleg%C3%B3ricos-del-desfile-del-5-de-mayo&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Sistema RUTA modificará recorridos por desfile del próximo 5 de mayo**

Con la finalidad de evitar contratiempos y mantener informados a los usuarios de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), la Secretaría de Transportes informa que se modificará el recorrido habitual del Troncal y las alimentadoras 6, 8 y 9 durante el desarrollo del tradicional desfile conmemorativo a la Batalla del 5 de Mayo. Por lo anterior, el servicio que brinda el sistema sufrirá variantes en sus horarios, sin dejar de atender a los usuarios. Las corridas se realizarán de forma habitual desde de las 06:00 hasta las 10:55 horas y de las 15:00 a las 23:00 horas. Las modificaciones para el corredor troncal y las alimentadoras 6, 8 y 9 serán de las 11:00 a las 15:00 horas. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39617:sistema-ruta-modificar%C3%A1-recorridos-por-desfile-del-pr%C3%B3ximo-5-de-mayo&Itemid=125

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El Ayuntamiento de Puebla tiene y atiende ya a colonias que no contaban con alumbrado público.
- Al Ayuntamiento de Puebla, le toca otorgar el permiso para la rueda gigante, finalmente el ayuntamiento ha otorgado ya los permisos para la colocación de la rueda gigante, en la zona de Angelópolis.
- Arrojan un cuerpo sin vidas muerto a puñaladas en una barranca de Chachapa.
- La PGJ presenta a 3 secuestradores, 2 hombres y una mujer que enterraron viva a su víctima, y que aun muerta negociaron el rescate.
- El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, en Puebla informo que se buscara la apertura de una oficina de relación comercial con San Antonio Texas, donde confirmo a las autoridades la invitación de la celebración del próximo 15 de Mayo.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Abriremos con los temas cívicos, el estreno a nivel nacional de la película 5 de Mayo, de la batalla hay 400 copias para las salas de cine de todo el país.
- El día de la Santa Cruz, de nuestros cuates dedicados de la construcción. El viernes se detiene el trabajo en las obras.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- En una barranca de Chachapa, fue encontrado el cadáver de un joven de 18 años de edad, que fue apuñalado.
- El Ayuntamiento de San Andrés Cholula, no esta facultado para otorgar permisos, para la instalación de la rueda de la Observación, declaro Ernesto Bojalil, sindico de la capital.
- El 70% de las unidades habitacionales De Puebla, enfrenta problemas de construcción y servicios.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El SOAPAP dice, las plantas tratadoras son ineficientes, hay un mal servicio del agua potable en la capital, porque ha disminuido el personal, ante tantos despidos que claro el ha ejecutado.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Una nota en su expediente, fue la sanción administrativa que pido la SEP, a director y a la maestra de la primaria 16 de Septiembre de 1810, quienes por ausentarse de sus áreas, descuidaron sus labores y una niña fue agredida por 3 de sus compañeros.
- Con el fin de evitar riesgos sísmicos, especialistas en ingeniería civil, proponen que la actualizan de las normas de construcción sean constantes, pues la ultima revisión a la legislación se hizo en 2004.
- En el andador 3 poniente de la colonia San Aparicio, la dueña de unos perros pastor ingles, se ha convertido en un fuerte dolor de cabeza para sus vecinos, pues las mascotas ya comienzan a generar enfermedades en la zona.
- La capital poblana esta lista para la temporada de lluvias, como parte del programa preventivo de Puebla de árboles, se han atendido 80 arbustos en camellones principales.
- Las instituciones educativas se preparan para participar en el desfile conmemorativo a la batalla del 5 de Mayo, para los alumnos es uno de los eventos mas importantes y ensayan durante meses.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Es el día de la Santa Cruz el día en el que los albañiles la gente que se dedica a la construcción colocan crucifijos en la parte alta de las construcciones que edifican antes del colado, felicidades a todos los trabajadores de la construcción.
- Se accidenta el autobús con el equipo técnico de la Banda Machos esto en la autopista Puebla-Orizaba, sufre un impacto por atrás, ambos conductores desafortunadamente pierden la vida.
- Habrá cierre de circulación vehicular por el desfile del 5 de mayo, iniciará en la calzada Zaragoza, se prolongará desde el bulevar 5 de mayo hasta la 31 oriente, no habrá excepciones respecto al estacionamiento, así que vaya haciendo sus planes de desplazamiento para el próximo domingo es el desfile del 5 de Mayo.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Prepara Puebla Unida nuevo recurso contra el nombre de la alianza PRI-Verde**

Sin revelar los fundamentos, la coalición Puebla Unida definirá el día de hoy si impugna la denominación "5 de Mayo" de la alianza del PRI-PVEM, adelantó el dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez. A dos días de que ambos partidos políticos registraron la nueva denominación y pese a que el Instituto Electoral del Estado (IEE) valorará hasta esta noche avalar la fecha como nombre, el líder panista admitió el equipo jurídico de la coalición PAN, PRD, PANAL y Compromiso por Puebla, está valorando proceder en contra de éste, en caso de que sea aprobado por el órgano electoral. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2969455.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Candidato del PRI está inhabilitado: PAN**

El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en esta ciudad, Francisco Medina Mendoza, manifestó que están en la espera de que el Instituto Estatal Electoral (IEE) dé un resolutivo sobre la candidatura del PRI a la alcaldía de Álvaro Alatríste Hidalgo, toda vez que para este instituto político está inhabilitado y en caso de que el organismo electoral lo acredite procederán jurídicamente. Indicó que sólo se está en espera del dictamen de la integración de la planilla de Alatríste Hidalgo y la documentación que presentó en su registro, para que luego la dirección de la coalición "Puebla Unida" haga lo propio ante las instancias que correspondan. (Yomara Pacheco, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2969458.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Asegura Moreno Peña estar firme en su cargo**

Fernando Moreno Peña, delegado especial del PRI, afirmó que está firme en su cargo, en respuesta la solicitud de Javier López Zavala, diputado federal del PRI en el sentido de que renuncien él y Pablo Fernández del Campo a sus cargos en el tricolor. El también ex diputado federal por Colima sostuvo que los poblanos conocen mejor que él al ex candidato a la gubernatura pero se negó a entrar en mayor polémica. -¿Está usted firme en su cargo? - Se le preguntó al funcionario partidista respecto a la denuncia que hicieron 11 diputados federales priistas en su contra. -Por supuesto. -Contestó en tono molesto. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2969537.htm>



HERALDO

- **Instancias electorales muestran sesgo en fallos: Guillén**

Para la sociedad, Puebla está inmersa en un proceso electoral inequitativo, pues por un lado la autoridad electoral

ordena cambiar el nombre de la alianza que encabeza el PRI -PVEM, y por el otro no sancionó la publicidad adelantada en espectaculares de portadas de revista de los políticos de la otra coalición -PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla-, consideró el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes. . (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-03/politica/instancias-electorales-muestran-sesgo-en-fallos-guillen>

HERALDO

- **Maestros, del aula a la operación electoral de Puebla Unida**

Con el consentimiento del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, alrededor de 150 maestros van como candidatos a regidores, alcaldes y diputados, propietarios y suplentes en la coalición Puebla Unida. Los secretarios generales de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera de la Rosa, confirmaron la participación de los docentes en el actual proceso electoral. En un principio, se había hablado de que unos 300 docentes poblanos habían levantado la mano para que fueran tomados en las candidaturas por dicha coalición. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-03/portada/maestros-del-aula-la-operacion-electoral-de-puebla-unida>

HERALDO

- **Indocumentados usan a mujeres migrantes como pago a extorsiones**

Muchas de las mujeres que deciden cruzar México para alcanzar el sueño americano son madres. Su principal objetivo es reencontrarse con sus familiares u obtener un mejor empleo; sin embargo en la travesía por cumplir con estos anhelos, son violentadas no sólo por el crimen organizado o los traficantes de personas, sino por los mismos compañeros de viaje, quienes las llegan a vender o canjear con los grupos delictivos como pago para poder seguir su camino hacia el norte.. (Melisa Munguía)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-03/portada/indocumentados-usan-mujeres-migrantes-como-pago-extorsiones>

Síntesis

SINTEISIS

- **Avanza ampliación de infraestructura educativa**

En gira de trabajo por Izúcar de Matamoros, Atlixco, San Pedro Cholula y San Miguel Xoxtla, el gobernador Rafael Moreno Valle entregó e inició la construcción de espacios que representan una inversión superior a los 33 millones de pesos como parte del programa de rehabilitación y ampliación de la infraestructura educativa que realiza su administración. Moreno Valle manifestó que los Centros Escolares son una contribución de Puebla para México. Un modelo innovador con más de seis décadas de vida en el que hoy se da el siguiente paso. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Realizará Coparmex Foro Ciudadano para la calidad educativa**

Con miras a consolidar leyes secundarias en torno a la reforma educativa, la Coparmex Puebla desarrollará el Foro Ciudadano Pacto por México para la calidad educativa. El presidente de la Comisión de Educación del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex), Marcelo Plata, consideró la necesidad de una mayor participación de los padres de familia en el manejo de las escuelas, en tanto que el director de Mexicanos Primero, Moroni Pineda, acotó que el cambio constitucional debe especificar detalles para enriquecer el sistema lectivo, conservando la parte pública de la educación. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Convención de delegados me legitimará: Salomón Escorza**

De cara a la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de que el Revolucionario Institucional reponga el proceso interno de selección de candidatos en San Martín Texmelucan, el aspirante a ser el abanderado para contender por la Alcaldía, Edgar Salomón Escorza sostuvo que la convención de delegados más que perjudicarlo, lo legitimará. Asimismo dijo no estar preocupado por que se realice la convención de delegados, ante la existencia de dos aspirantes a la candidatura, pues confió en que su capital político lo

legitimará y saldrá fortalecido. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **PRI-PVEM espera resolutivo de IEE**

La representante de la alianza PRI-PVEM ante el Instituto Electoral del Estado, Catalina López Rodríguez informó que la noche del miércoles presentó el nuevo nombre y logotipo con los que realizarán campaña los candidatos de la coalición, por lo que será hasta mañana viernes cuando el órgano electoral de la resolución de aceptada, pues confió en la imparcialidad de los consejeros electorales. En entrevista, dejó en claro que el manejo de información sobre una supuesta impugnación por parte de la coalición Puebla Unida contra la nueva denominación de la alianza PRI-PVEM, son "puras especulaciones", debido a que con base a la ley "nada puede ser impugnado, sino hay algo aprobado" y hasta ahora no hay ningún fallo del IEE. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Disparan e hieren de un balazo al tío de la esposa del gobernador**

Oscar Roberto Hidalgo Villafañe, de 80 años de edad, exdiputado local, además de expresidente municipal de Tecamachalco y tío de Martha Erika Alonso, esposa del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, fue herido de un disparo de arma de fuego en el tórax, cuando se encontraba en la zona de Tecamachalco, sin que por el momento se conozcan los motivos. Los hechos ocurrieron la tarde del jueves 2 de mayo. El exlegislador fue trasladado de urgencia, a bordo de un helicóptero, al hospital Ángeles; en tanto, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) abrió una investigación contando con la mala suerte de que los agresores lograron escapar, pese a la movilización policiaca que se registró en el interior y en los alrededores del Distrito Judicial. (Alfonso Ponce de León)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108570

CAMBIO

CAMBIO

- **PRI, sin candidato en Tehuacán; el IEE negará registro al Mostro**

El Instituto Electoral del Estado (IEE) negará el registro a Álvaro Alatríste como candidato a alcalde de Tehuacán este sábado, pues la Auditoría Superior del Estado puso fin a la controversia mediática sobre la inhabilitación de "El Mostro" a través de la respuesta a una solicitud de información en la que se establece que, en efecto, ésta vence hasta el próximo 8 de septiembre y por tanto no puede ser postulado a un cargo público. Por primera vez la ASE se pronunció sobre la inhabilitación de Álvaro Alatríste, caso que ha desembocado en una denuncia penal en contra del ex edil de Tehuacán por parte de la Contraloría, por falsear información para obtener la carta de no inhabilitado. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10048-pri-sin-candidato-en-tehuac%C3%A1n-el-iee-negar%C3%A1-registro-al-mostro>

CAMBIO

- **Pleito de nunca acabar, nombre de la coalición PRI-PVEM**

El representante legal de "Puebla Unida" ante el IEE, Rafael Guzmán confirmó que una vez que el IEE acepte el nombre "5 de Mayo" para la alianza del PRI-Verde Ecologista, presentarán la impugnación para echar abajo el fallo, pues esta fecha se celebra una fiesta cívica financiada con recursos públicos, por lo que nuevamente se generaría inequidad en la contienda. Tal como lo adelantó CAMBIO en su edición de ayer, la megacoalición decidió impugnar el nuevo nombre de la alianza priista, debido a que el 5 de mayo es una festividad cívica y además es el nombre de un festival internacional financiado con recursos públicos del gobierno estatal y municipal, por lo que argumentarán que esto puede provocar inequidad en el proceso electoral. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10064-pleito-de-nunca-acabar-nombre-de-la-coalici%C3%B3n-pri-pvem>

CAMBIO

- **Rechaza el TEPJF la impugnación del Boni vs candidatura de Gali**

La inconformidad de Francisco Javier Torres Sánchez por la designación de Antonio Gali Fayad no prosperó, toda vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) desechó por improcedente la impugnación que presentó con asesoría de Violeta Lagunes Viveros. Los magistrados de la Cuarta Sala Regional del órgano electoral discutieron la impugnación de "El Boni" que quedó asentada en el expediente SDF-JDC-47/2013 y que estuvo a cargo de Héctor Romero Bolaños, el mismo magistrado que desechó la impugnación de Violeta Lagunes dos días antes. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10044-rechaza-el-tepjf-la-impugnacion%3%B3n-del-boni-vs-candidatura-de-gali>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Desecha TEPJF segunda impugnación contra Antonio Gali**

El TEPJF desechó la impugnación que el aspirante panista Francisco Javier Torres Sánchez emprendió contra la designación del ex secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad, como candidato del PAN a la alcaldía de Puebla. Previendo ese fallo, el inconforme formó una alianza con la ex diputada federal Violeta Lagunes Viveros para iniciar un procedimiento administrativo contra los magistrados de la Sala Regional del TEPJF, debido a que esta es la segunda resolución en la que descartan acciones contra Gali en la misma semana. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desecha-tepjf-segunda-impugnacion-contra-antonio-gali_id_23844.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Gali me ofreció 200 mdp para renunciar a la impugnación, acusa Torres Sánchez**

Francisco Javier Torres Sánchez denunció que el aspirante a la presidencia municipal de Puebla Antonio Gali Fayad le ofreció a través de un tercero 200 millones de pesos en obra pública, a cambio de que decline de la impugnación que presentó en su contra ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). El panista explicó que el ofrecimiento lo realizó una persona que se presentó como enviado de Gali Fayad, quien es respaldado por la coalición Puebla Unida del PAN, PRD, Panal y el Partido Compromiso por Puebla (PCP) para disputar la alcaldía capitalina este año. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gali-me-ofrecio-200-mdp-para-renunciar-a-la-impugnacion-acusa-torres-sanchez_id_23843.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denunciará PRI a Moreno Valle por peculado**

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Fernando Moreno Peña, advirtió que prepara una denuncia penal contra el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas por utilizar a las instituciones y recursos públicos del estado a favor de la alianza Puebla Unida, que encabezan el PAN y el PRD. De paso, advirtió que el frente electoral PRI-PVEM llegará al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) si los órganos electorales del estado se oponen a registrarlos como coalición 5 de Mayo. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denunciara-pri-a-moreno-valle-por-peculado_id_23842.html

MILENIO

MILENIO

- **Investiga Fepade 40 denuncias por delitos electorales en el estado**

La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) de la Procuraduría General de la República (PGR) informó que abrió 40 averiguaciones previas por delitos electorales en el estado de Puebla, en el periodo comprendido entre el primero de enero al 30 de marzo de 2013. En un reciente reporte señaló que Puebla ocupó el tercer lugar nacional en ese periodo con más averiguaciones, sólo superado por el estado de México con 597 y Veracruz con 58. La PGR no reportó contra quiénes fueron, pero aclaró que sólo investiga delitos electorales federales. (Iván Tirzo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/511a0be5cdc57fdbeb9c06f1765c921c>

MILENIO

- **Rehabilitan Centro de Educación a Distancia de San Pedro Cholula**

Con una inversión superior a los 16 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle colocó la primera piedra para la rehabilitación integral y construcción de un laboratorio de cómputo y 3 aulas didácticas para el Centro de Educación a Distancia en el centro escolar Miguel Alemán en el municipio de San Pedro Cholula. Moreno Valle explicó que para la construcción de los centros escolares su administración aportó dos terceras partes y los municipios el resto, aunque subrayó que en este caso los padres de familia contribuirán con 500 mil pesos para dicha obra. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/511a0be5cdc57fdbeb9c06f1765f333d>



E-CONSULTA

- **Desecha el TEPJF juicio de Torres Sánchez vs la candidatura de Gali**

Por notoriamente improcedente, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación desechó la impugnación de Francisco Javier Torres Sánchez en contra de la designación de José Antonio Gali Fayad como candidato del PAN a la alcaldía de Puebla, por parte del Comité Ejecutivo Nacional de ese partido. El proyecto votado este jueves fue elaborado por Janine Otálora Malassis, magistrada presidenta de la Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, cuyo expediente quedó registrado como SDF-JDC-47/2013. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19779

E-CONSULTA

- **Ofrecen 200 mdp para detener impugnación contra Gali**

Francisco Javier Torres Sánchez, "El Boni", aseguró que personal de Antonio Gali Fayad, virtual candidato por la alcaldía capitalina de la coalición "Puebla Unida", le ofreció 200 millones de pesos en obra pública a cambio de interrumpir la impugnación del proceso panista. Torres Sánchez evitó dar el nombre de la persona que le hizo el ofrecimiento: "se dice el pecado, no el pecador", y aseguró que se sintió ofendido por lo que rechazó la propuesta: "no han llegado y ya están ofreciendo". (Jorge López)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=19770

E-CONSULTA

- **Responsabiliza Micalco al PRI de colocar mantas contra Tony Gali**

Rafael Micalco Méndez, dirigente estatal del PAN, responsabilizó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) de la colocación de mantas en contra de Antonio Gali Fayad, candidato de la alianza Puebla Unida a la alcaldía. En entrevista, el líder albiazul calificó como un "error del delegado" del PRI, Fernando Moreno Peña, la aparición de las lonas en un puente peatonal de la 16 de Septiembre y 105 Poniente, en las que se lee: "Los ciudadanos ya tomamos una decisión, vamos todos con Agüera. El abuso de poder y la inequidad electoral no nos va a detener. No a la imposición de Tony Gali. La alianza de este 7 de julio es con Agüera". (María Pineda)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/responsabiliza-micalco-al-pri-de-colocar-mantas-contratony-gali>

E-CONSULTA

- **Propone académico ITESM analizar si Mega Rueda es necesaria**

El director del Departamento de Arquitectura del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Campus Puebla, José Luis Peñaloza, propuso realizar un análisis en torno a si la sociedad necesita un proyecto como la Rueda de Observación. Después de que el gobierno del estado anunció que el proyecto de la rueda de 79 metros de diámetro ya no se construirá en un terreno limítrofe entre el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (Cenhch) sino en un espacio de la zona de Angelópolis, Peñaloza resaltó que el problema no es el lugar donde se coloque el proyecto, sino los beneficios que pueda o no llevar a la sociedad. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/pide-matias-rivero-a-regidores-no-politizar-el-cabildo>



PERIODICO DIGITAL

- **El Congreso de Puebla pide al IEE niegue registro a Álvaro Alatraste**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, Mario Riestra Piña, solicitó al Instituto Electoral del Estado (IEE) niegue el registro de candidato al priista Álvaro Alatraste Hidalgo, por haber falseado información para obtener una carta de no inhabilitado y encontrarse aún bajo el periodo de suspensión de sus derechos políticos. El líder del Legislativo dijo que de acuerdo con información en poder del Congreso, el aspirante a la alcaldía de Tehuacán su inhabilitación sigue firme y concluye hasta el mes de septiembre. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_congreso_de_puebla_pide_al_iee_niegue_registro#.UYL3g5YQNRs

PERIODICO DIGITAL

- **Coloca Moreno Valle primera piedra del Centro de Educación a Distancia de Cholula**

Con una inversión de 15 millones 900 mil pesos, este jueves el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, colocó la primera piedra del Centro de Educación a Distancia del Centro Escolar Miguel Alemán (CELMA) de San Pedro Cholula. El Centro de Educación a Distancia de esta institución educativa con 60 años de existencia, constará de cuatro aulas que serán construidas con recursos del Ejecutivo estatal, del Ayuntamiento de San Pedro Cholula y de los propios padres de familia, quienes hicieron una aportación de 500 mil pesos. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/coloca_moreno_valle_primera_piedra_del_centro#.UYL39pYQNRs

PERIODICO DIGITAL

- **Acatará PRI mandato del TEPJF para elegir candidatos a los distritos 16 y 17**

El Partido Revolucionario Institucional acatará el ordenamiento de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para llevar a cabo la convención de delegados para elegir candidatos a diputados propietarios de mayoría relativa en los distritos electorales locales 16 y 7 y al cargo de presidentes Municipales de los Ayuntamientos de San Martín Texmelucan, Tenampulco e Ixtacamaxtitlán. El procedimiento lo harán este jueves, dijo el delegado del Comité Ejecutivo Nacional, Fernando Moreno Peña, la presidenta de la Comisión de Procesos Internos Barbara Ganime, señaló que tienen hasta el sábado para cumplir, pero lo harán de manera oportuna. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/acatara_pri_mandato_del_tepjf_para_elegir_candidatos#.UYL4L5YQNRs

PERIODICO DIGITAL

- **Torres Sánchez continúa su lucha por impugnar candidatura del PAN**

Francisco Javier Torres Sánchez, del Partido Acción Nacional (PAN) solicitó al Instituto Estatal Electoral (IEE) la conveniencia de detener la resolución de aprobación de la planilla a la presidencia municipal de Puebla de la coalición "Puebla Unida", debido a que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) le ha dado entrada a la queja interpuesta que hizo para la defensa de sus derechos político-electorales. La petición la acompaña del documento que está a cargo del magistrado Héctor Romero Bolaños, de la Cuarta Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/torres_sanchez_continua_su_lucha_por_impugnar#.UYL4rZYQNRs



IMAGEN POBLANA

- **A días del arranque, desbielado el automóvil tricolor**

El automóvil tricolor último modelo que arrasó en 2009 ahora está desbielado. Su marcha es forzada y tarda en arrancar. El sonido de un motor sin aceite inunda los oídos de los priistas que hace apenas cuatro años bromeaban con los resultados de la elección federal intermedia: "alguien anotó las placas del auto tricolor que arrolló a los panistas", decían. Ciertamente el automóvil tricolor tarda en despegar. Las impugnaciones ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y ante su equivalente local, el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), han perjudicado el arranque de campaña en municipios grandes. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/dias-del-arranque-desbielado-el-automovil-tricolor>

IMAGEN POBLANA

- **Mañana el IEE decide validez del nombre "5 de Mayo"**

La estrategia para lograr la segunda impugnación de la coalición del PRI y el Verde será el primer escollo de la primera semana de campaña para el tricolor. Los plazos legales causarán que el tema supere al 5 de mayo, fecha de inicio de las campañas políticas. Este jueves trascendió que la alianza Puebla Unida, que integra a los partidos PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, impugnará el registro de la coalición 5 de Mayo, cuyo nombre será ingresado al Instituto Electoral del Estado por parte del PRI y el Partido Verde este viernes, en sesión especial. Rafael Guzmán, responsable del jurídico de la coalición, es quien hará la impugnación. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/manana-el-iee-decide-validez-del-nombre-%E2%80%9C5-de-mayo%E2%80%9D>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reiteran padres de familia robo del edil de Huejotzingo de recursos para una escuela**

Demandaron alumnos de la escuela Nueva Creación ubicada en el municipio de Huejotzingo al presidente municipal de esta comunidad, Felipe Gorzo Ortega, que entreguen los recursos que otorgó la federación para infraestructura educativa. Cabe mencionar que conforme al Fondo para Espacios Deportivos, Alumbrado y Pavimentación, se autorizaron y publicaron en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio 2013, un total de 1.4 millones pesos para dicho plantel con clave 21EBH0930K. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51079

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Obras educativas por 22.5 mdp anunció hoy RMV**

Inversiones por casi 22.5 millones de pesos en infraestructura educativa, anunció este jueves el gobernador Rafael Moreno Valle en una intensa gira de trabajo por tres municipios de la entidad. La inversión más grande es para el Centro de Educación a Distancia en el Centro Escolar Miguel Alemán en el municipio de San Pedro Cholula, del cual colocó la primera piedra esta tarde y costará 15.9 millones de pesos. El gobernador destacó que a través de dicho Centro de Educación los jóvenes podrán obtener un título de la BUAP o de la UNAM, toda vez que dichas instrucciones forman parte de los centros de Educación a Distancia. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51078

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Líderes del PRI fomentan el nepotismo**

El municipio petrolero Venustiano Carranza, es solo uno de los ejemplos en donde el Partido Revolucionario (PRI) no solo ha permitido el nepotismo, sino que la ha promovido en cada elección. En la jornada electoral de este año, compite el tercer hermano de apellido Valencia Ávila. La candidatura la hizo oficial la alianza PRI-PVEM ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) la semana pasada. Inconformes lamentaron que en el PRI, tanto el dirigente Pablo Fernández, como el delegado Fernando Moreno Peña, promuevan y permitan el cacicazgo, queriendo engañar a todos que es el mejor posicionado en las encuestas. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51075

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Podrían impugnar nombre de la Coalición '5 de Mayo': PAN**

La alianza "Puebla Unida" analiza la posibilidad de presentar una impugnación en contra de la alianza conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), por la denominación de esta unión como "Coalición 5 de Mayo". En entrevista, el dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Micalco Méndez, confirmó que a pesar de que sigue en análisis esta posible impugnación, la realidad es que sí existe una molestia entre los ciudadanos de que se esté utilizando una fecha conmemorativa a nivel nacional para impulsar una unión política electoral. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Atrapan a secuestradores que enterraron vivo a su víctima**

La Dirección General de Delitos de Alto Impacto esclareció el asesinato de un empresario ganadero de Tehuacán, que falleció por sofocamiento y asfixia al ser sepultado vivo en Santiago Mihuatlán. En rueda de prensa, Fernando Rosales, director de la DGDIAI, informó esta mañana que los primeros detenidos son Lorena Santoyo Hernández "La Gorda", Fidel Castillo Jiménez, Marco Antonio Huerta Vicente y/o Daniel García Luna, pero hay más sujetos que no han sido identificados. El cadáver del ganadero fue hallado el pasado 30 de abril en terrenos de Santiago Mihuatlán. El funcionario señaló que uno de los plagiarios propuso a la víctima, quien era su amigo desde la infancia. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



PUEBLA ON LINE

- **Balean al ex diputado Oscar Hidalgo Villafañe en Tecamachalco**

Fue herido de bala el ex diputado priísta Oscar Hidalgo Villafañe. Los hechos ocurrieron cuando se dirigía al municipio de Tecamachalco a bordo de su vehículo particular. Un grupo de delincuentes intentó interceptarlo para asaltarlo. Oscar Hidalgo recibió por lo menos un disparo. Fuentes de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) confirmaron los hechos y adelantaron que se inició una investigación. Hasta el cierre de la edición no había reporte de detenidos. El ex legislador fue trasladado a la ciudad de Puebla, donde fue internado en un hospital para su atención médica. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39647:balean-al-ex-diputado-oscar-hidalgo-villafa%C3%B1e-en-tecamachalco&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **TEPJF desecha impugnación contra Tony Gali Fayad**

Por unanimidad, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación declaró improcedente el juicio para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano promovido por el panista Francisco Javier (a) "El Bony" Torres Sánchez (SDF-JDC-47/2013), en contra de Tony Gali Fayad, candidato de la coalición Puebla Unida. De acuerdo con la resolución presentada por el magistrado Héctor Romero Bolaños en el planteamiento de su demanda Torres Sánchez demuestra desconocimiento de la determinación adoptada por el Comité Ejecutivo Nacional de su partido, respecto a la designación de Gali Fayad. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39627:tepfj-desecha-impugnaci%C3%B3n-de-torres-s%C3%A1nchez-contra-tony-gali&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Edgar Salomón dice estar "muy contento" con el revés que le dio el Trife**

Luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación echó abajo la candidatura de Edgar Salomón Escorza para la presidencia municipal de Puebla, el diputado local priísta con licencia declaró estar "muy contento". Indicó que "volverá a ganar" la candidatura, ahora en una convención de delegados ordenada por la autoridad federal; aunque en primera instancia obtuvo la posición por designación directa sin consulta a la base, contrario a lo establecido en la convocatoria emitida por el PRI. Sobre la reposición del proceso explicó que el sábado es la fecha límite para hacer la convención, por lo que confió en que podrá iniciar su campaña de inmediato. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39613:edgar-salom%C3%B3n-dice-estar-%E2%80%9Cmuy-contento%E2%80%9D-con-el-rev%C3%A9s-que-le-dio-el-trife&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PRI-PVEM: no hay motivo para que el IEE les impida usar como nombre 5 de Mayo**

Tras difundirse que el PRD impugnó el nombre de la coalición 5 de Mayo formada por el PRI y PVEM apenas tramitado este miércoles, la representante del tricolor ante el IEE, Catalina López, manifestó que no hay motivo para que la autoridad electoral les impida usar esa denominación. Tomando en cuenta que 5 de Mayo, fecha de la batalla de Puebla, es un nombre publicitado por el gobierno del estado para el festejo, el PRD (a nombre de Puebla Unida que incluye al PAN, Panal y Compromiso por Puebla) inició un proceso legal para que el PRI no pueda usarlo en el proceso electoral. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39612:pri-pvem-no-hay-motivo-para-que-el-iee-les-impida-usar-como-nombre-5-de-mayo&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Congreso pide al IEE negar registro a Álvaro Alatríste**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, el panista, Mario Riestra Piña, exhortó al Instituto Electoral del Estado (IEE) a no avalar el registro del aspirante priista a la presidencia municipal por Tehuacán, Álvaro Alatríste Hidalgo, ya que se encuentra inhabilitado. "Hago un llamado al Instituto Electoral del Estado para que niegue el registro como candidato a un personaje que no cuenta con todos sus derechos políticos y no puede gozarlos, en virtud que se encuentra inhabilitado, ya que esa inhabilitación es pública", enfatizó. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45284&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-pide-al-IEE-negar-registro-a-Alvaro-Alatríste>

RETO DIARIO

- **Avanza rehabilitación y ampliación de la infraestructura educativa**

En gira de trabajo por Izúcar de Matamoros, Atlixco, San Pedro Cholula y San Miguel Xoxtla, el Gobernador Rafael Moreno Valle entregó e inició la construcción de espacios que representan una inversión superior a los 33 millones de pesos como parte del programa de rehabilitación y ampliación de la infraestructura educativa que realiza su administración. Moreno Valle manifestó que los Centros Escolares son una contribución de Puebla para México. Un modelo innovador con más de seis décadas de vida en el que hoy se da el siguiente paso. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45283&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Avanza-rehabilitacion-y-ampliacion-de-la-infraestructura-educativa>

RETO DIARIO

- **TEPJF desecha juicio de El Bony contra Antonio Gali**

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) desechó el juicio SDF-JDC-47/2013 interpuesto por Francisco Javier Torres Sánchez contra el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, por la designación de Antonio Gali Fayad como su candidato a la presidencia municipal de Puebla. En sesión de este jueves, el Tribunal Electoral, determinó que aunque aceptaron el juicio no se demostró la violación con respecto a la designación de Antonio Gali como el candidato panista y, por lo tanto, se ratificó la decisión tomada por el CEN del blanquiazul. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45277&-Noticias-Puebla-En-Segundo-TEPJF-desecha-juicio-de-El-Bony-contr-Antonio-Gali>

RETO DIARIO

- **PRI asegura que nuevo nombre de coalición no ha sido impugnado**

La representante de la alianza PRI-PVEM, Catalina López Rodríguez, aseguró que no existe ninguna impugnación al nuevo nombre de la coalición 5 de Mayo, pues será hasta el viernes al mediodía cuando el IEE dictaminará si procede o no esta modificación. "Desconozco que la hayan impugnado, todavía no se aprueba, mañana sesionará el Consejo General del IEE a las 12:00 horas y se sabrá si procede o no el nuevo nombre de la coalición PRI-Verde, no se puede impugnar algo que no se ha aprobado", expresó.. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45265&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-asegura-que-nuevo-nombre-de-coalicion-no-ha-sido-impugnado>

RETO DIARIO

- **PAN culpa al PRI por mantas contra Gali**

Sin pruebas de por medio, el líder del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Rafael Micalco Méndez, declaró que el PRI está detrás de las mantas que se colocaron esta mañana por toda la ciudad en contra de las aspiraciones de Antonio Gali Fayad, como candidato a la alcaldía de Puebla. En entrevista telefónica, dijo que nuevamente el PRI comete un error más a través del delegado del partido, en Puebla, Fernando Moreno Peña, quien en los últimos días se ha dedicado a descalificar a los candidatos albiazules. Rechazó que las mantas colocadas, principalmente, en colonias populares, sean fuego amigo de algún miembro del PAN, ya que las consignas estarían firmadas por cualquier militante. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45263&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-culpa-al-PRI-por-mantas-contr-Gali>

RETO DIARIO

- **Salomón Escorza confía en ganar convención y candidatura**

El aspirante a la presidencia municipal de San Martín Texmelucan, Edgar Salomón Escorza, aseguró que la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de reponer el proceso interno del PRI para la designación de su candidato en la zona lo fortalece, legitimando su cargo. "Me fortalece la decisión del TEPJF, pues llegaré por la vía democrática, por medio de la Asamblea de Delegados, estoy contento con la decisión del Trife (...) Esto legitimará la candidatura de su servidor", expresó. Salomón Escorza, aseguró que las cosas no cambiarán y que será el candidato de la alianza PRI-PVEM a la presidencia municipal de San Martín Texmelucan, pues la mayoría de los delegados está a favor de su proyecto. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45263&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-culpa-al-PRI-por-mantas-contra-Gali>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Detienen a líderes de CNTE**

Tras la jornada de agresiones contra Casa Guerrero e instituciones estatales, la Procuraduría General de Justicia (PGJE) cumplió con las órdenes de aprehensión contra integrantes de la CETEG y detuvo a cuatro maestros, los cuales fueron trasladados a penales federales de Nayarit y Veracruz. En dos operativos, uno en Tixtla y otro en esta capital, la Policía Ministerial capturó a los maestros Genaro Guevara, miembro de la comisión política de gestión laboral de la CETEG, quien supuestamente marchaba disfrazado de calavera y con un hacha; José Lucas Juárez, empleado de intendencia de una escuela de la zona centro; Césareo Rosendo Feliciano, ex líder delegacional de la CETEG, y al docente Mauro Lázaro García. (Alberto Morales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41979.html>

EL UNIVERSAL

- **"Hubo saqueo en Rectoría"**

De manera espontánea y con mucha indignación, el trabajador de la Torre de Rectoría de la UNAM se acercó a los medios de comunicación para decir que todos debían saber que quienes ocuparon el edificio por casi 12 días eran unos delincuentes y que nadie debía de respaldar su causa y denunciar que le robaron uno de sus tesoros: la medalla que la máxima casa de estudios le entregó como reconocimiento de 25 años de servicio. "Saquearon todo, faltan planes de estudio, sellos. Mucha gente dice que los apoyemos, pero son una bola de rateros, me da tristeza mi oficina destrozada", dijo el trabajador que pidió anonimato. (Natalia Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41981.html>

EL UNIVERSAL

- **Remesas, con peor caída desde 2010**

El flujo de remesas que ingresó al país sumó 4 mil 847 millones de dólares durante el primer trimestre de 2013, una caída de 10% en relación con el mismo periodo del año anterior, informó el Banco de México (Banxico). De acuerdo con el reporte Remesas familiares elaborado por el instituto central, la contracción en el lapso enero-marzo de este año es la peor que se tiene registro desde 2010, cuando esos recursos disminuyeron 12.1%. Según información del instituto central, en 27 de las 32 entidades vieron una recepción inferior de esas divisas en los primeros tres meses de 2013, en relación con el año anterior. (Alberto Verusco)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41982.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Ladrón que roba a ladrón...

Tras la resolución del Tribunal Electoral del Estado, en la que se resolvió cancelar el nombre de la coalición Mover a Puebla del PRI y el Verde Ecologista, los consultores en marketing político de estos dos partidos determinaron revirarle al autor intelectual de esta restricción, con el nombre de la marca que él se apropió para difundir su imagen personal, para los fines presidencialistas que todos conocemos.

Hay que recordar que desde antes de arrancar su sexenio, tal y como lo anticipé en Contracara el 14 de diciembre de 2010, el Señor de los Cerros decidió aprovechar el 150 aniversario de la Batalla de Puebla para impulsar el 5 de Mayo como emblema de su gobierno.

De ahí todo el derroche económico en la zona histórica de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, a cambio de marginar el desarrollo social en el interior del estado.

Con esta inversión multimillonaria, la Batalla de Puebla pasó a ser parte del capital personal de Rafael Moreno Valle, contratando espacios en cadena nacional y en horario Triple A para difundir su imagen personal, con el pretexto de las celebraciones del 5 de Mayo.

Así fue como Rafael Moreno Valle le robó la marca a los poblanos, quienes vieron cómo se utilizaron los recursos públicos del estado para catapultar las aspiraciones presidenciales de su gobernador.

¿Cómo olvidar las suntuosas fiestas privadas organizadas para recibir a los invitados especiales del "excelentísimo" gobernador de Puebla?

¿Cómo borrar de nuestras mentes el concierto de Chayanne y Marc Anthony para celebrar el aniversario 150 de la batalla en contra de la invasión extranjera?

¿Cómo olvidar que, ese 5 de mayo, Rafael Moreno Valle organizó el primer desfile privado, impidiendo a los poblanos aplaudir el paso de sus estudiantes?

Las pruebas de la forma en la que su alteza serenísima se apropió de uno de los patrimonios históricos de Puebla para su uso personal son irrefutables.

Por eso es que el anuncio del PRI y el Verde de que será "5 de Mayo" el nombre de su alianza, le haya calado hasta los huesos al todopoderoso gobernante, quien en este momento está a punto de ordenarle a sus obedientes súbditos del Tribunal Estatal Electoral que echen abajo el uso del nombre a esta coalición, para evitar se le despoje del nombre que él mismo le robó a los poblanos.

Olvida el Señor de los Cerros que "ladrón que roba a ladrón... tiene cien años de perdón".

Para explicar con mayor amplitud el enojo del gobernador por el robo del que se siente víctima, permítanme retomar mi columna del 6 de mayo pasado, en donde se refleja lo que para el Señor de los Cerros representa el 5 de Mayo.

Contracara 6 de mayo de 2012

La realeza vive en Puebla Los festejos por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla sirvieron para dejar en claro que lo único importante para el gobernador Rafael Moreno Valle es la clase política en el poder, por encima de los ciudadanos que lo llevaron al cargo que hoy ostenta. Digamos que Puebla revivió las prácticas monárquicas, en donde la nobleza festejaba sin límites en desbordadas bacanales con las mejores viandas y selectos vinos, mientras que la plebe debía celebrar comiendo panes rancios y embriagarse con bebidas avinagradas. Hagamos un recuento de lo sucedido el pasado sábado. De entrada, el tradicional desfile del 5 de Mayo, además de haber limitado la participación de miles de estudiantes, fue trasladado a la zona de Los Fuertes, lo cual impidió a miles de poblanos —incluidos los familiares de los participantes— disfrutar la parada cívico-militar, por razones obvias de espacio. En contraposición, los miembros del presidium fueron quienes gozaron de un palco de lujo para aplaudir —como en la Roma antigua se hacía con los guerreros— a los jóvenes poblanos. En pocas palabras, éstos desfilaron —caravana incluida— sólo para el gobernador y sus amigos. La representación de la Batalla del 5 de Mayo también fue de acceso limitado para los invitados VIP, ya que nadie más pudo disfrutar de la monumental puesta en escena. Mención aparte merecen la cena de gala y la comida privada que nos costaron la friolera de un millón de pesos.

El caos del Cuauhtémoc

Por la noche, las diferencias entre los VIP y la chusma se fueron acrecentando, ya que mientras los cuates del "gober" esperaban cómodamente en el Centro Expositor a que amainara la tormenta para disfrutar del gran show en Los Fuertes, el populacho sufría de la granizada que cayó sobre el estadio Cuauhtémoc, en donde estaba anunciado Marc Anthony. Y si bien es cierto que de la tormenta no se le puede culpar al gobernador —por más poderoso que se sienta— sí lo es el hecho

de no haber calculado que en mayo los riesgos de lluvia en Puebla son enormes. Quien desconoce la historia está condenado a repetirla. Y eso le sucedió a los morenovallistas, quienes seguramente desconocen que una de las razones de la derrota del magno Ejército francés en aquel 5 de mayo de hace 150 años fue el torrencial aguacero que cayó precisamente en los Fuertes de Loreto y Guadalupe. Pero lo peor de la noche vino cuando después de varias horas de espera, los pocos que resistieron la tormenta en el Cuauhtémoc vieron en la pantalla gigante aparecer a Marc Anthony cantando en el evento VIP, donde la privilegiada clase morenovallista coreaba la música del "ex" de JLo. Entre sillas voladoras y mentadas de madre se les explicó que el intérprete sí llegaría, una vez que terminara de cantarles a los miembros de la realeza poblana. Como buenos vasallos, terminaron comprendiendo que ése es el costo de tener el privilegio de ser los súbditos de un "virrey". Nos guste o no, la realeza vive en Puebla.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2217>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Zavala, Pablo y el delegado

Por fin, el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, el presidente estatal del tricolor y el diputado federal de este partido, Javier López Zavala, se sentaron a dirimir sus diferencias.

Esta semana se caracterizó por las críticas de que el excandidato a la gubernatura del estado y diputado federal, Javier López Zavala, se dejó ver con un acérrimo crítico de su partido o —en palabras del propio Zavala— no de su partido, sino del delegado y del presidente del Comité Estatal.

Ayer en el Sanborns de San Francisco se reunieron Zavala, Moreno Peña y Fernández del Campo para poner fin a sus diferencias y llegar al acuerdo de caminar juntos en la contienda electoral de 2013, olvidando los agravios y reconociendo el capital político de cada uno.

La reunión y el pacto entre estos actores políticos se da en el mejor momento en el que se podría dar, ya que la coalición 5 de Mayo entra en los momentos críticos.

Con organismos electorales a modo y operando a favor de todo lo que les indican, es vital que el PRI "cierre filas" para evitar el golpeteo interno y de ese modo no tener más frentes abiertos.

Por eso cobra valor el encuentro que sostuvieron ayer López Zavala, Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo. A nadie de los tricolores le conviene un PRI dividido y presa de los deseos de Casa Puebla.

El tricolor entra en un fin de semana fundamental para este partido y para la democracia en Puebla, ya que hoy se define si el IEE morenovallista acepta o no el nombre de la coalición 5 de Mayo, y también crucial si Enrique Agüera puede o no arrancar campaña el día de la fiesta cívica de los poblanos.

Gali arranca con carrera; Chelo absorbe todo

El próximo 5 de mayo, Antonio Gali Fayad arranca campaña para conseguir el voto de los poblanos, y arranca de una manera singular: con una gran carrera, que se integrará más adelante al desfile cívico-militar del 5 de Mayo.

Concluida la carrera, cada uno de los candidatos irá a su distrito, a un lugar emblemático, para iniciar su campaña política; por cierto, al menos así lo puso en la mesa Marcelo García Almaguer, mejor conocido como "Chelo", o el yerno de Armando Prida.

"Chelito", por cierto, quiere acaparar el manejo total de la campaña de los candidatos de Puebla Unida, de tal modo que les dijo a todos los candidatos a diputados que él "absorberá el peso" de toda la campaña de candidatos, tanto a diputados como a la presidencia municipal de Puebla, así que si alguien quiere hacer algo o cerrar un acuerdo con alguien tendrá que consultarlo primero con "Chelito".

Gana Gali en los tribunales

El candidato de la alianza Puebla Unida a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad, ahora si puede arrancar campaña el próximo domingo sin ningún "fantasma" de por medio, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación declaró improcedente el juicio de protección de derechos político-electorales interpuesto por el militante del Partido Acción Nacional Francisco Javier Torres Sánchez, mejor conocido en el bajo mundo como "El Bony".

Sin ningún problema, el candidato de Puebla Unida ahora sí podrá iniciar tranquilamente campaña el próximo domingo 5 de mayo, ya que su adversario ridículamente trató de basar sus argumentos en contra de la designación de Gali Fayad como candidato del PAN, con base en ¡qué cree!, en notas periodísticas. Ternurita. Ni hablar, "El Bony" resultó un verdadero bueno para nada, como siempre lo ha sido, y terminó haciendo el ridículo de su vida. Ni hablar, "el que nace pa' tamal, del cielo le caen las hojas".

Van por El Mostro

Tal como se los anticipamos en este espacio, "El Mostro de la política" está en capilla.

Sí, Álvaro Alatríste, candidato del PRI a la presidencia municipal de Tehuacán, será impugnado por estar inhabilitado, luego de la pésima gestión municipal que encabezó en el ya lejano ciclo 2002-2005.

Al "Mostro" se le hizo fácil falsificar firmas para tratar de engañar a la Contraloría, y en el pecado llevará el PRI la penitencia por haber postulado a un tipo mentiroso y que, por ende, fácilmente será víctima de las campañas "negras", que en su caso no serán tan "negras" y de impugnaciones y todo tipo de señalamientos que echarán abajo la postulación de un personaje más que vulnerable.

"El Mostro" está en capilla y el PRI pagará algo más que las consecuencias por elegir a un mal candidato.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2216>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Los vasos medio llenos de Agüera y Gali en el arranque

En otras palabras: la línea estacionaria de Agüera que se mantiene en horizontal —no sube ni baja— fue alcanzada por la línea creciente y sostenida de Gali. Ambas acaban de cruzarse en el arranque de la campaña, y aunque suene a verdad de Perogrullo, los 60 días de campaña resultarán determinantes.

El próximo domingo arrancará la **campaña electoral más igualada** de los últimos tiempos en la disputa por **Puebla capital y sus 7 distritos**. A diferencia de lo ocurrido en la última década, Enrique Agüera Ibañez y Tony Gali Fayad entran a la contienda en un **virtual empate técnico con 9 semanas por delante** para convencer a los electores indecisos. Las **encuestas** que obran en poder del *war room* de cada uno de los aspirantes a la presidencia municipal señalan ese empate de entrada, un hecho **inédito**. En 2004, Enrique Doger le sacaba 20 puntos a Pablo Rodríguez Regordosa y apenas le ganó por 8. En 2007, Blanca Alcalá entró perdiendo por 20 puntos y le ganó por la misma diferencia a Antonio Sánchez Díaz de Rivera, la voltereta más espectacular. Y en 2010 Eduardo Rivera perdía por 15 puntos al arranque de la campaña, pero terminó ganando por 10 a Mario Montero. Los resultados en Puebla capital son **impredecibles**.

El empate técnico es un vaso **medio lleno y medio vacío** para los aspirantes más poderosos a reserva de comentar en extenso las primeras mediciones realizadas por el Gabinete de Comunicación Estratégica y Mas Data para **fijar la fotografía del arranque de la carrera** por la alcaldía y que serán publicadas el próximo lunes. La premisa de los sondeos no es predecir el resultado final, sino mostrar las **tendencias** de la opinión pública. Establecer un termómetro de las **subidas y bajadas**.

Para Enrique Agüera entrar a la campaña con empate técnico es un vaso medio lleno porque hasta febrero era el **líder indiscutible** de la carrera por la alcaldía y su único competidor era Enrique Doger. En febrero pasado Tony Gali apenas llegaba al 50 por ciento de conocimiento y apenas **sobrepasaba el 20 de intención de voto**. Para el ex rector de la BUAP arrancar con empate significa que **dejó de crecer** y se vio alcanzado por un morenovallista que con apoyo de la estructura gubernamental **avanzó a pasos agigantados**.

Pero también arrancar con empate técnico es un vaso medio lleno para Agüera pues significa que ha mantenido su posicionamiento durante el último mes y medio pese a que prácticamente **desapareció de los medios desde que fue nominado candidato**. Por decisión propia, bajo el argumento de no violar las leyes electorales, el ex rector sólo tuvo **3 apariciones públicas**: su registro, la entrega de constancia como candidato y la toma de protesta con Ivonne Ortega. El mutis de Agüera ha sido total en **5 semanas**, pero no se desplomó.

Esas mismas 5 semanas han sido **caóticas** para el PRI: pleitos internos, la disputa de grupos, las críticas de Enrique Doger y Javier López Zavala al delegado Moreno Peña, el agandalle de Pablo Fernández en la lista plurinominal, las rupturas en los municipios y distritos más importantes del estado, la invalidación del registro a "Mover a Puebla" y la sustitución por "5 de Mayo" que volverá a ser impugnada. Y pese al **abril caótico**, **Enrique Agüera llega vivo y con competitividad a la fase decisiva**.

Lo mismo le ocurre a Tony Gali Fayad. La paridad de origen es un vaso medio lleno porque el ex secretario de Infraestructura viene de una **carrera desbocada**. En agosto de 2012 prácticamente **no existía en el panorama electoral**. En 9 meses de intenso trabajo derrotó a sus compañeros morenovallista Fernando Manzanilla y Jorge Aguilar Chedraui; pasó por encima de los yunquistas Franco Rodríguez y el ex titular de Secotrade, Pablo Rodríguez; amarró una alianza con PRD y magisterio, soportó el **bombazo** de la detención de Elba Esther Gordillo y la frialdad del gobierno federal. Y pese a todo eso, **nada pudo detener su veloz trote** para llegar a la cima justo en el arranque de la campaña. Ni planeado.

Claro que **Gali no corre solo**: detrás de él como impulsor, asesor, director de orquesta y fiel de la balanza se encuentra Moreno Valle, quien lo eligió como el hombre con el que se iba a jugar el futuro de su grupo. La carrera fue desbocada y por momentos cruzó la línea de la **ilegalidad**, especialmente con intensísima campaña

de espectaculares de la revista Líder. A diferencia de las 5 semanas de silencio agüerista, Gali continuó corriendo como funcionario gubernamental hasta llegar a su designación. Ni siquiera tuvo que pasar un **desgastante proceso interno** en el PAN, y sus críticos se limitan a la extraviada Violeta Lagunes. Gali prácticamente ha jugado solo y con **turbo**. Pero pese a todas las ventajas que da jugar como local, apenas pudo empatar con el ex rector.

Así pues, en el **día 1 de la campaña, nada para nadie**. Quien publique una encuesta en la que algunos de los contendientes tengan una ventaja descomunal miente flagrantemente. Se presta a hacer propaganda descaradamente.

Sin embargo, con los datos previos puede trazarse una **gráfica clara** que evidencia una **tendencia de cruce de posicionamiento**. Agüera presenta una línea estable alrededor de los **35 puntos de intención** de voto, mientras que Gali viene remontando desde su **+12 en diciembre del año pasado**, al mismo promedio de 35 puntos a inicios de mayo.

En otras palabras: la línea estacionaria de Agüera que se mantiene en horizontal —no sube ni baja— fue alcanzada por la línea creciente y sostenida de Gali. Ambas **acaban de cruzarse en el arranque de la campaña**, y aunque suene a verdad de Perogrullo, los 60 días de campaña resultarán **determinantes**. Para reportar día a día lo que ocurran, ahí estaremos CAMBIO, Mas Data y Gabinete de Comunicación Estratégica.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/10072-los-vasos-medio-llenos-de-ag%C3%BCera-y-gali-en-el-arranque>

(Pedro Gutiérrez)

Puebla Unida: listos para ganar

Andar por la vida dando tumbos, sin rumbo fijo y casi sin oficio ni beneficio: esa es la definición del PRI poblano en vísperas de las elecciones locales intermedias y todo por cortesía del delegado especial del CEN, Fernando Moreno Peña.

Las elecciones en donde se renovarán los 217 ayuntamientos de la entidad y la totalidad del Congreso local son fundamentales. Para ello, se han conformado dos coaliciones —además del PT— que competirán por dichos espacios: por un lado, la coalición digamos gobernante, integrada por el PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla y que en esta ocasión se denomina *Puebla Unida* y por el otro lado, la alianza opositora que integran el PRI y el PVEM, aún sin nombre y por ende sin bautizar.

Puebla se ha convertido en un ejemplo nacional de que las grandes coaliciones electorales son efectivas también desde el terreno del ejercicio de gobierno. En otros casos, lamentablemente se había visto que las alianzas electorales se rompían cuando había que tomar las riendas gubernativas (el ejemplo más claro de lo anterior fue la alianza PAN-PVEM en el 2000), pero en Puebla se ha demostrado lo contrario, lo cual es muy significativo si además tomamos en consideración que la coalición está integrada por dos partidos que se consideran hasta cierto punto antagónicos, como el PAN y el PRD. El triunfo de la coalición *Puebla Unida* el 7 de julio será histórico porque se renovará la confianza ciudadana en este esquema que suma esfuerzos y privilegia las coincidencias en detrimento de las diferencias. Puebla será, en ese orden de ideas, referente nacional y el modelo podría replicarse hacia otras instancias.

Por el otro lado está la penosa situación del PRI local en su alianza con el PVEM. Una coalición que ya se daba por descontada y por ende era predecible, pues el Partido Verde lleva ya varios años funcionando como fiel compañero de juegos del tricolor. La alianza de estos partidos se denominó primero *Mover a Puebla*. Algunas instancias partidistas impugnaron dicha denominación toda vez que tenía la intención de asimilarse al slogan *Mover a México* que emplea el gobierno federal que encabeza el inefable Enrique Peña Nieto. Lo anterior violaba la imparcialidad de la competencia electoral y por lo tanto, en una decisión legal y muy afortunada, el Tribunal Electoral del Estado decidió ordenar al PRI-PVEM el cambio de nombre de la coalición. Las caras y gestos de los dirigentes de dichos partidos —en especial de Fernando Moreno Peña—, así como de sus candidatos debieron ser de antología cuando escucharon la noticia: volver a hacer la publicidad que ya habían impreso y cambiar de estrategia al cuarto para la hora no debió ser del agrado de los jerarcas nacionales del PRI que ven en Puebla una prioridad electoral.

Eruditos como son en el arte de lo electoral, a los priístas les sobrevino un chispazo, de esos que a veces uno cree que se dan pocos en la vida: del nombre *Mover a Puebla*, registraron la coalición con la denominación *5 de Mayo*. Alguno de los autores de semejante idea seguramente se acordó de sus épocas en las que desfilaba orgulloso cuando niño en dicha fecha, por el bulevar que guarda el mismo nombre, o algo por el estilo. Pero el hecho es que el PRI y su gurú electoral colimense ya se hicieron bolas y pretenden asaltar una fecha histórica y una festividad de todos los poblanos, para denominar a su malograda coalición.

Imagine usted, querido lector, ¿cómo reaccionará la gente cuando vea que un partido corrupto, que además ha mal gobernado al país por decenios, nombra a su aventura electoral *5 de Mayo*? El PRI pretende usurpar la

historia nacional, que es historia de todos los mexicanos y quieren hacernos creer a los poblanos que la contienda electoral es una batalla. Están equivocados: la contienda electoral no es una guerra, es una oportunidad de proponer a los ciudadanos las mejores soluciones para gobernar una ciudad o un estado. Sólo en la cabeza de un porro electoral –ya no lo voy a mencionar por su nombre, porque todos sabemos a quién me estoy refiriendo- cabe la idea de usar una fecha histórica para un asunto electoral, circunstancia por cierto altamente impugnada por la vía jurídica –otra vez- por diversas razones que aquí no vale la pena referir. Como sea, por el momento, la alianza opositora no tiene nombre y no ha sido bautizada porque falta que la autoridad electoral le de el visto bueno al nuevo registro.

A la falta de nombre de la coalición del PRI-PVEM hay que sumar el clima de franca descomposición que se vive en el tricolor, también cortesía del inabarcable. Correligionarios suyos le acusan de transar con las candidaturas, de imponer amigos y otras linduras. La mayoría de los diputados federales del PRI ya vaticinaron la derrota de su partido y todo eso, metido en una sola canasta, ya no sólo huele sino que apesta a la debacle del tricolor. La campaña está por iniciar y por lo que hace a nuestra alianza, la coalición Puebla Unida, estamos listos para refrendar nuestro compromiso con los ciudadanos de seguir transformando la ciudad que queremos. <http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/opinion/item/10035-puebla-unida-listos-para-ganar>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

El PRI necesita una limpia

Fernández del Campo empezó a actuar de acuerdo a la línea que la funcionaria priista había marcado a los Antes de iniciarse las campañas políticas que culminarán el 7 de julio con las elecciones para renovar 217 ayuntamientos y 41 diputados al Congreso del estado, el Partido Revolucionario Institucional de Puebla, debería convocar a un congreso de brujos de Catemaco, Veracruz, para que le hagan una limpia con carácter de urgente.

Los priistas poblanos, no sólo no se han repuesto de la derrota que sufrieron en las elecciones locales del 2010, sino que perdieron por completo el rumbo y ahora reina en ese partido, la desesperanza, la confusión, la desorganización y la división.

La frase insignia de “el PRI unido” ha quedado en eso, en una frase hueca que nada significa.

No sólo le anularon el nombre a su coalición “Mover a Puebla”, sino que están por anularle el sustituto de ese nombre coalición “5 de Mayo”; no sólo la autoridad electoral le echa atrás la designación de cinco candidatos a diputados y le obliga a reponer los procesos, sino que se lanza contra la delegación del comité nacional y la dirigencia estatal, nada menos que su ex candidato a gobernador del estado y actualmente diputado federal, don Javier López Zavala.

Por si fuera poco, otra diputada federal priista, doña Rocío García Olmedo, desautoriza al ex candidato a gobernador, para hablar en representación de los diputados federales, pues por lo menos ella, no está de acuerdo con Zavala.

Otro priista que fue muchas veces delegado del Comité estatal en distritos y municipios de la entidad, que dirigió temporalmente uno de sus sectores tradicionales, la CNOP, don Miguel Ángel Ceballos López, se sale del partido en el que militó desde joven, lanza ataques contra sus dirigentes y es postulado por el Partido del Trabajo como candidato a la presidencia municipal de esta capital.

En numerosos municipios los priistas inconformes con la postulación de candidatos a presidentes municipales, están reaccionando en forma similar a como lo hicieron en el 2010, abandonando las filas tricolores, para adherirse a otras expresiones políticas sin importarles las amenazas de que el que se salga no podrá regresar otra vez al PRI.

Son las consecuencias de la falta de ideologización de sus bases, del abandono de su doctrina, de su declaración de principios, de su programa de acción; también ha influido en este desastre político que se avizora, el que sus dirigentes no hayan evolucionado y se hayan quedado con la idea de que después de 12 años de ya no estar en el poder, ellos podrían llegar a hacer lo que se les viniera en gana, al estilo que están acostumbrados y que nadie les diría nada.

No reconocer la realidad

Los priistas en particular y los políticos de todos los partidos en general, parecen no querer o no poder reconocer la realidad de lo que pasa en este país.

Las rebeliones de maestros en Guerrero, en Oaxaca, en Michoacán, en Chiapas, parece que no les dicen nada. Las manifestaciones del primero de mayo en las grandes ciudades del país, en las que trabajadores, agrupaciones civiles, maestros, empleados, burócratas, vendedores ambulantes y hasta campesinos, en las que expresaron su gran descontento con la política económica que sigue el gobierno y que es la misma economía neoliberal de Carlos Salinas, de Ernesto Zedillo, de Fox y de Calderón, que tiene al país con el mayor porcentaje de pobres de su historia; con desempleo, con la concentración de capitales en pocas manos y como

consecuencia, con alto índice de delincuencia, con una criminalidad desatada y con otros gravísimos problemas que no será fácil resolver, si antes no se cambia de mentalidad y se escucha la voz de los de abajo.

Los maestros que protestan por la reforma educativa dictada desde la capital del país, sólo piden que se les escuche, quieren expresar lo que ellos sienten que falta para mejorar las cosas en el renglón educativo.

Hay maestros que han terminado la carrera magisterial y que no pueden obtener buenos resultados de su trabajo, porque sus alumnos son niños y jóvenes desnutridos, agobiados por la pobreza, que asisten a escuelas sin los mínimos servicios, como por ejemplo los baños.

Ayer el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, hizo una gira por Izúcar de Matamoros, Atlixco, San Pedro Cholula y Xoxtla, donde inauguró obras educativas por varios millones de pesos, pero por desgracia, hay muchas comunidades donde las escuelas están en pésimas condiciones, pero esas escuelas son del medio rural y si los presidentes municipales no hacen nada por ellas, incluso con el apoyo del gobierno estatal, nadie va a rescatarlas.

Las cosas no son sencillas en este país, sobre todo después de un proceso de deterioro de las instituciones nacionales que lleva ya casi tres décadas.

Hay abandono en el campo, somos un país dependiente de alimentos; son más de 20 millones los pobres que carecen de lo mínimo para satisfacer sus necesidades primarias; sigue la violencia en todo el país y aumenta la delincuencia común y de pilón, los partidos políticos, incluyendo al menos malo que es el PRI, están hechos un desastre.

Lo que está pasando en este proceso electoral en Puebla, en todos los partidos políticos, es la mejor prueba de que hay una crisis que los políticos deben afrontar con valentía, pero sobre todo con patriotismo. Si no lo hacen a tiempo, esto va a estallar. La destrucción de las sedes de los partidos en Chilpancingo, la capital guerrerense, es una muestra de lo que la gente piensa de las organizaciones políticas en nuestro país.

Notas breves: Hoy habrá sesión de Consejo Universitario en la BUAP, para aprobar nuevas opciones profesionales entre ellas la licenciatura en Ingeniería Automotriz, Artes Plásticas, Cinematografía y otras.

Esta será la primera sesión del Consejo Universitario, que presidirá el rector interino Alfonso Esparza Ortiz... **La Universidad está invitando para que el próximo miércoles a las 12**, en el Complejo Cultural Universitario, escuchen a la líder estudiantil chilena Camila Vallejo, una hermosa joven que movió a miles de estudiantes de ese país sudamericano, en una lucha por la educación pública y gratuita, ya que allá cobran colegiaturas en las escuelas de gobierno, algo que dicen muchos maestros, se pretende hacer en México. Camila, ahora es candidata a diputada por el Partido Comunista Chileno.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/10034-el-pri-necesita-una-limpia>

El Sol de Puebla

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Armando Guerrero, en la mira del PRI

Guerra electoral o guerra jurídica.

La que sea.

O las dos.

Pero lo que es un hecho es que este fin de semana comenzará el enfrentamiento de pronósticos reservados entre Enrique Agüera Ibáñez y José Antonio Gali Fayad, quienes desde hace meses vienen preparándose para disputar la presidencia municipal de Puebla con todos los medios a su alcance.

Gali Fayad arrancará campaña el domingo, sin problema, como ya lo ha anunciado el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez.

Agüera Ibáñez, en cambio, se encuentra en la indefinición.

Un oficio de número IEE/PRE/1794/13, enviado por Guerrero Ramírez al PRI a través de su representante ante el consejo general del IEE, Catalina López Rodríguez, ha dejado entrever a los tricolores que su abanderado a la alcaldía de Puebla será impedido para comenzar campaña el domingo 5 de mayo.

En ese documento, que lleva la firma del consejero presidente del organismo electoral, se exponen presuntos incumplimientos legales por parte de la planilla que encabeza el ex rector de la BUAP y se le pide a los partidos PRI y Verde Ecologista que subsanen los errores.

Según el IEE, faltó documentación que comprobara la cualidad de ciudadanos poblanos de tres candidatos suplentes: Jesús Alejandro Dávila Valdez, Rosa de Lourdes García Tovar y Mónica Salgado Gómez, así como la copia de la licencia otorgada en el Congreso al diputado Jesús Ricardo Morales Manzo, que va como candidato propietario a regidor.

Catalina López Rodríguez respondió a nombre del PRI y del Verde en un oficio entregado a la oficialía de partes

del Instituto Electoral el martes 30 de abril.

No obstante, dados los antecedentes del IEE en esta elección, en el búnker de priistas y verde ecologistas se cree que el sábado que sesione el consejo general para contestar a las solicitudes de registro de Agüera y Gali, la respuesta será negativa para el ex rector.

Que se le dirá que sí, que cómo no, que podrá dar inicio con el proselitismo, pero hasta cuatro o cinco días después del domingo. Si eso ocurre, derivado principalmente de las observaciones ya mencionadas, el partido tricolor emprenderá una lucha jurídica y mediática en contra de Armando Guerrero Ramírez.

Sin el permiso para comenzar campaña el domingo, el PRI y el Verde presentarán en el IEE una queja en contra del consejero presidente.

La meta de los aliancistas que postulan a Enrique Agüera será que el consejo general determine que existe una falta grave y por lo tanto se inicie un procedimiento ante el poder legislativo, a efecto de removerlo de su cargo como consejero y sancionarlo.

Tal y como lo lee.

Como usted sabe, será imposible que el resto de los consejeros proceda a remover a Armando Guerrero.

Aun así, las dirigencias del PRI y el Verde dirigirán sus esfuerzos a los órganos electorales federales y tratarán de crear una situación de escándalo para denunciar la presunta parcialidad del consejero presidente a favor de la otra coalición: Puebla Unida.

Por eso es que, con autorización o no para que Agüera arranque campaña el domingo, la guerra comenzará.

Algo que no deben olvidar en el PRI es que en estos días no han sido beneficiados por los fallos del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Podrían llevarse una desagradable sorpresa si le apuestan todo al terreno judicial.

Mientras tanto, usted compre una enorme dotación de palomitas de maíz y prepárese para el espectáculo.

Los siguientes dos meses serán memorables.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2969593.htm>

(En Punto)

Armando Guerrero, en la mira del PRI

A paso seguro, aunque no exento de contratiempos, marcha el programa de alumbrado público del ayuntamiento capitalino, que busca fortalecer la sensación de seguridad en las colonias y unidades habitacionales de Puebla.

Sin embargo, pese a que existe la voluntad del gobierno del alcalde Eduardo Rivera Pérez al convocar a reuniones a las mesas directivas, -más de 250-, para que sus habitantes puedan contar con ese servicio básico, esto no ha sido posible por la falta de infraestructura para introducir la energía eléctrica, como es el caso de la pavimentación.

Otra de las causas de la falta de alumbrado en dichas zonas, distribuidas en la periferia y en los límites con San Andrés Cholula, Cuautlancingo, Amozoc y San Pablo del Monte, Tlaxcala, es porque las colonias no han logrado municipalizarse por falta de mesa directiva, o porque de plano, muchos de esos organismos vecinales se han negado a firmar los convenios, alegando que no existen los recursos para cubrir la inversión solicitada por el ayuntamiento.

El detalle del asunto, es que los ciudadanos que viven en esos lugares son los que sufren a diario el robo a sus hogares y automóviles, delitos alentados por la oscuridad que impera en sus vecindarios.

Y eso es lo que debe urgir al gobierno municipal y a los comités vecinales a solucionar el problema, para que la gente pueda transitar por las noches con más seguridad por sus propias calles.

Ni más, ni menos.

Todavía no se ve por dónde vendrá el presunto apoyo de la federación para inclinar la balanza a favor de los candidatos tricolores y contrarrestar los designios locales que en lo jurídico les han dejado sendas piedras en el camino de cara al arranque formal de las campañas.

Ayer, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que se especuló apoyaría tras bambalina a los intereses priistas, terminó por desechar un recurso interpuesto por el panista Francisco Javier Torres Sánchez que bien pudo servir para tropezar el comienzo electoral de los azules y compañía este próximo domingo 5 de mayo.

Por si fuera poco, las autoridades federales en materia electoral, lejos de ayudarles, acumularon otro revés en contra de la coalición integrada por el PRI y el Partido Verde al ordenar la repetición del proceso interno para el caso de diputado en el distrito de Tehuacán Norte en el que se había designado a Luis Cobo Fernández.

Con esta, suman seis impugnaciones que en lo que va de la semana han perdido los partidos antes señalados.

Y por si ellos no lo saben, el tema de la percepción juega mucho en tiempos electorales.

Lo dicho: todavía no se ve por dónde vendrá el presunto apoyo de la federación.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Elba Esther financiará desde la cárcel a Moreno Valle Rosas, la elección del 7 de julio

Al estilo de los grandes capos, Elba Esther Gordillo Morales, financiará desde la cárcel al Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, la elección del próximo 7 de julio.

Así lo advierten fuentes infiltradas en el morenovallismo.

De tal suerte que, no es casual que el nieto del General repudiado por los poblanos, haya entregado hace dos días en pomposa ceremonia, 6,924 plazas para Maestros, agasajándolos, prometiéndoles la resolución de su pliego petitorio al 100 por ciento y 23 días de bono directo al salario.

Moreno Valle Rosas, eligió el primero de enero para apapachar a Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera de la Rosa, líderes de las Secciones 23 y 51 del SNTE, respectivamente, comprometiéndolos para que el gremio magisterial no desfilara en el contingente obrero, donde aparecieron mantas de rechazo al gobierno estatal y a "RAFALANDIA", que es en lo que se ha convertido Puebla, por aquello de su caprichosa rueda de la fortuna gigante, el teleférico y los puentes con tirantes que se caen cuando sopla el viento, en un alarde de despilfarro del dinero de las recaudaciones a los ciudadanos.

El panista Gobernador, le apuesta todavía al voto golondrino; a la movilización de los Maestros dedicados al activismo político, en lugar de impartir clases; a la triangulación de recursos económicos desde Santa Martha Acatitla, porque una cosa es que Elba Esther Gordillo esté presa y otra que no pueda girar órdenes desde ahí para engordar las arcas electorales de su hijo putativo predilecto.

Rafael, está decidido a enfrentar al PRI del Presidente Enrique Peña Nieto; no se arredra y desafía al poder de la federación; sueña con ser Jefe de la Nación; su discurso público de solidaridad con el "Pacto por México", es demagogia que huele a traición.

Peña Nieto, lo sabe bien.

La ficha que tiene de Moreno Valle Rosas, está más que completa.

No escapa, en lo absoluto, a la sospecha de que está coludido con Elba Esther Gordillo, en negocios donde imperó e impera la alta corrupción, única salida que tiene para ganar la elección del 7 de julio con su perversa coalición "Puebla Unida".

HABLANDO DEL Presidente Enrique Peña Nieto, luego de una apretada agenda de trabajo sostenida con su homólogo norteamericano Barack Obama, retornará a Puebla el 5 de Mayo, pero exclusivamente a la ceremonia organizada por la Secretaría de la Defensa Nacional, frente al monumento al General Ignacio Zaragoza, para tomar la protesta a conscriptos.

Inmediatamente retornará a la ciudad de México.

Moreno Valle Rosas, siente el frío del desaire.

El desprecio es evidente, no por su ideología, sino por su soberbia, vanidad y a su gobierno de derroche, de maltrato a pobres y marginados.

Los poblanos, los ciudadanos poblanos, son prioridad del Presidente Peña Nieto y de sus ambiciosos proyectos de desarrollo social, que enmarcan el combate frontal al hambre que azota a cientos de comunidades del país.

¿QUÉ SUCEDE AL INTERIOR DEL PRI?..... Después de haber escuchado el reclamo de Javier López Zavala, pidiendo la renuncia de Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña, líder estatal del PRI y Delegado del CEN; respectivamente, acusándolos de dividir al Partido y vaticinando que perderá la elección del 7 de julio, no queda más que reconocer que las cosas apestan a muerto. ¿Es que no respetaron acuerdos con López Zavala y por eso el berrinche?

No me atrevo a imaginar una debacle priista. Pero debo preguntar al mismo López Zavala, al señorito Enrique Doger Guerrero, a Miguel Ángel Ceballos, a Melquiades Morales y a su hijo Fernando, a algunos marinistas que supuestamente son perseguidos, al ex Gobernador de la ignominia Mariano Piña Olaya: ¿Por qué no cuestionan al gobierno autoritario y déspota de Rafael Moreno Valle Rosas?

¿Qué les sabe, que callan?

¿Ya los compró?

¿Qué componendas los hace cómplices?

¿Se prepara una traición para Enrique Agüera y los candidatos del PRI?

No atacan al Gobernador panista ni a la coalición "Puebla Unida" ni al PAN; a cambio, destrozan al PRI. Ver para creer.

POR CIERTO: ¿A quién se le habrá ocurrido bautizar a la alianza PRI-Verde "Mover a Puebla", con el nombre "5 de Mayo"?

TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DE PUEBLA.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-03/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Luna de miel RMVR y SNTE**

***Maxcom, engaña y defrauda**

Ahora que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas vive una luna de miel con los líderes del SNTE poblano, no le será difícil pedirles trabajen a favor de su megacoalición Puebla Unida.

Lo hizo en 2010 con todo el apoyo de su madrina Elba Esther Gordillo Morales, hoy tras las rejas.

En aquella ocasión trabajaron a su favor los que eran dirigentes de las secciones 23 y 51 de este sindicato, Eric Lara Martínez y Cirilo Salas Hernández, respectivamente.

El primero (Eric), hizo más que el segundo.

Obedeciendo órdenes de su líder, manejó a los maestros en donde hubo mucho dinero de por medio.

Con los votos de los maestros, es como obtuvo la diferencia con Javier López Zavala para ganar la gubernatura.

Claro que de por sí, López Zavala no era bien visto para gobernador por la sociedad en general.

La promesa que recibió Lara Martínez, fue que sería el Secretario de Gobernación del Estado.

El puesto nunca le llegó.

Fue cuando Moreno Valle Rosas trajo del Distrito Federal, al que ahora es su cuñado, Fernando Manzanilla Prieto, convirtiendo esa Secretaría en General de Gobierno.

Es de considerarse, que hará lo mismo en esta ocasión.

Ya se echó a la bolsa a los nuevos líderes del SNTE.

Emilio Salgado Néstor y Jorge Luis Barrera de la Rosa, de la 23 y 51, respectivamente, ya están gozando de las mieles del gobierno morenovallista.

Ellos se paran el cuello, al asegurar que fueron los que lograron las seis mil 924 basificaciones de plazas a maestros, así como que les dieran un bono de 23 días de salarios y que las demandas de prestaciones para este año, se les cumplan al cien por ciento.

Eso que se los crea Caperucita Roja.

Moreno Valle Rosas, les está dando todo eso para comprarlos.

Su jugada es electoral.

Quiere de nuevo el voto de los maestros para sus candidatos.

Ya no se acuerdan dichos líderes que el año pasado cesó de sus plazas a más de 50 docentes por oponerse a la Prueba Enlace.

Así de fácil, quitarles su trabajo.

A sufrir esos docentes junto con sus familias.

Se repite la historia.

ENGAÑAN A USUARIOS

Un usuario de la compañía telefónica Maxcom, comparte con el lector y lo alerta del engaño en que cayó.

Dice que llegaron promotores a su domicilio, ofreciéndole el mejor servicio.

Lo especial; una renta mensual fija de 100 pesos a cambio de un máximo de 50 llamadas.

Hace pocas llamadas, sólo a sus familiares.

Para no seguir saliendo a una cabina telefónica, aceptó.

Le hicieron firmar un contrato a seis meses, que en caso de no cumplir, tendrá que pagar una indemnización a Maxcom por dos mil pesos.

Le llegó su primer recibo con lo acordado.

Sin embargo, aquí viene el engaño.

En su segundo recibo, ya no fueron 100 pesos, sino 199 pesos.

Llamó a aclaraciones en esa compañía.

La sorpresa, es que se pasó de número de llamadas.

Tan sólo un número le dicen que marcó 27 veces, otro 20 y con los demás que fueron más de 560 llamadas.

El señor tiene cuatro familiares con los que una o dos veces a la semana se comunica.
La respuesta a su inconformidad es:
"demuestre usted que no hizo ese número de llamadas, nosotros las tenemos registradas".
Ahora tiene que pagar.
Cuidado
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-03/mirador>



(El Mapache)

Prendan su veladora, que la bomba va a tronar

Entre gritos, mentadas y sombrerazos priistas, pifias panistas, claroscuros de las autoridades del IEE y un mandatario estatal con las manos, brazos y codos metidos en el proceso electoral, este domingo inicia formalmente la contienda.

2 candidatos 2.

Agüera o Gali.

(Me sentí como columnista de la vieja guardia, siempre tan precisos)

Lo del "profe" Ceballos es una mera vacilada del PT que se prestó para el juego macabro desde el poder para mandar un esquírol a modo del mandatario y de la coalición #PueblaUnida para restarle votos al priistas y verde ecologistas.

A lo sumo el profe Ceballos tendrá como 5 votos: el suyo y el de su familia.

Dudo mucho que los propios petistas voten por él.

Siendo el PT el partido que más se acerca a los principios y (des)propósitos de MORENA y los amloístas, de risa loca si creen que apoyarán a un priista converso a conveniencia.

Ahora bien, el que sea una megacoalición de 5 partidos los que apoyan a Antonio Gali Fayad no garantiza que vaya a ser el ganador de la contienda ipso facto.

La pifia en la elección de Nares como primer candidato a síndico y los reacomodos en la planilla de regidores demuestran la novatez en este tipo de procesos de parte de su gente más cercana.

Eso y que se percibe un claro divisionismo entre los que son cercanos al candidato y los que llegaron a operar mandados desde Casa Puebla.

Por otra parte, el que el PRI sea el partido en el gobierno federal tampoco garantiza el éxito para la campaña de Enrique Agüera, quien de plano está recargando toda la operación en su estructura nacida y fortalecida desde la BUAP, más que en los propios priistas.

De hecho, trascendieron ya varias diferencias entre el propio candidato y la dirigencia estatal del partido dado el papelazo de Pablo Fernández del Campo y del delegado Fernando Moreno Peña, que han provocado divisionismos que afectarán, sin duda, la operación electoral en campo.

Otro factor a destacar será, sin duda, el rol que jueguen las autoridades tanto estatales como federales.

Hasta el momento, el actuar del Instituto Electoral del Estado ha comenzado a dar certeza a las dudas generadas desde un principio sobre su parcialidad, sobre todo ante los últimos resolutive emitidos, con cierta tendencia a favor de la coalición "Puebla Unida".

Y por último, pero no menos importante, el papel clave que jugarán las redes sociales, principalmente en lo referente a la guerra sucia, con la difusión de fotografías, audios y memes que, gracias a la oportunidad del twitter, circularán profusamente y en tiempo real, sin dar mucho margen de maniobra a los equipos de campaña respectivos, para minimizar el probable daño causado.

Esto apenas empieza, lo visto estos días no es nada.

Agárrese.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10190:prendan-su-veladora-que-la-bomba-va-a-tronar&catid=63:el-mapache&Itemid=81

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

López Zavala: No Enfrentará al PRI

Javier López Zavala ya no saldrá este día a enfrentarse al delegado del CEN del PRI y al dirigente estatal del Partidazo.

Está enojado, sí, pero su amor al partido, a su partido, es más potente.

Y es que tanto César Camacho, dirigente estatal del PRI, como la ex gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega, tuvieron a bien resolver que el Partidazo necesitaba un tema: el tema de la unidad.

En aras, precisamente de la unidad, López Zavala tomó una decisión brutal: que no saldría a enfrentar a su partido por el tema de la venta de candidaturas.

No podría ser de otra manera.

Los zavalistas optaron por la unidad del PRI y no por un partido destrozado.

Podría ser lo contrario.

No fue así.

¿De qué historia estamos hablando?

El Enigmático Juan Pablo Piña y su más Enigmática Presencia Priista. Primero se le vio en Tamaulipas. Luego en Zacatecas.

Incluso subió a su cuenta de Twitter una foto con el gobernador priista Miguel Alonso Reyes al término de una comida.

Lo cierto es que Juan Pablo Piña Kurzcyn no acudió a esos estados en su calidad de titular de la Sexta Visitaduría de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Sus nutridos encuentros con César Camacho, dirigente nacional del PRI, tampoco van por esa ruta.

Todo un enigma el talentoso ex secretario de Servicios y Defensoría Jurídica del gobierno de Rafael Moreno Valle.

Y ante un enigma siempre hay un traductor de enigmas.

Veamos:

Juan Pablo no buscará ser candidato a un cargo de elección popular, una vez que los tiempos para ello se agotaron.

No será enviado a Puebla como delegado especial del CEN del PRI porque el ex gobernador Fernando Moreno Peña ya está al frente.

Tampoco será delegado en Zacatecas o en Tamaulipas, una vez que esos estados –en los que curiosamente habrá elecciones el 7 de julio próximo- ya tienen titulares.

¿Qué hace entonces el joven abogado –tiene 32 años- que derrotó a Ricardo Henaine (en todas las instancias de todos los juicios que enfrentaron) metido en tantos espacios del priismo?

Hace algunas semanas le conté que Juan Pablo había sido visto en varias ocasiones en la oficina de César Camacho.

Hoy le puedo decir que esas visitas se han multiplicado.

Algo parece venir en camino para quien nunca ha dejado de ser priista.

Incluso durante su estancia en el gobierno estatal de Puebla siempre lo marcó y lo subrayó.

Hoy, el priista Juan Pablo Piña Kurzcyn trae algo entre manos.

Los días que vienen quizás nos lo aclaren.

Una Enorme Pifia y la Lista Plurinominal de la coalición 5 de Mayo. El Reglamento del Consejo Político Nacional del PRI en su artículo 42 del Capítulo V es muy claro: "Las Comisiones del Consejo Político Nacional se integrarán de acuerdo con lo siguiente:

"I. La Comisión Política Permanente será presidida por el Presidente, el Secretario y el Secretario Técnico del Consejo Político Nacional, así como el Secretario Ejecutivo de la Comisión Política Permanente y se integrará además, por el 10% de los consejeros que serán elegidos por el pleno, de entre sus miembros, respetando las proporciones y las condiciones de la integración del Consejo Político Nacional.

"En ausencias del Presidente y del Secretario, presidirán la sesión el vicepresidente que corresponda por prelación y el Secretario Técnico.

Esta Comisión sesionará mensualmente en forma ordinaria y extraordinaria cuando así se requiera".

Hasta hace poco, el Consejo Político Nacional estaba integrado por mil 200 militantes, en tanto que en los estados dichas instancias estaban conformadas por 650.

Durante la reciente Asamblea Nacional del PRI, efectuada en marzo, fue modificado el estatuto y se dispuso que el Consejo Político Nacional sea integrado por sólo 650 priistas.

En los estados la cifra bajó a 325.

Sin embargo esta nueva disposición no ha entrado en vigor porque el Instituto Federal Electoral no ha tenido a bien aprobar las reformas surgidas en la Asamblea Nacional.

El plazo para que algún militante se inconforme ante dichas reformas se venció, por lo que en la próxima sesión del Consejo General del IFE será aprobadas y entrarán en vigor.

Mientras eso ocurre, el reglamento actual sigue vigente.

El caso Puebla es un ejemplo vivo de las malas lecturas y de los más malos asesores jurídicos.

Vea el lector:

La Comisión Política Permanente, que aprobó la conformación de la lista plurinominal, estuvo mal integrada.

Y es que en un desconocimiento total del estatuto fue integrada por 82 consejeros, cuando debían ser 65.

Esto es: el diez por ciento de los integrantes del Consejo Político Estatal.

Por si fuera poco, no hubo quórum, una vez que únicamente asistieron 37 de los 82.

Algo es claro: cualquier militante puede impugnar la aprobación de la lista plurinominal por cualquiera de los dos factores: la falta de quórum o la mala integración de la citada Comisión Política Permanente.

Toda una joya jurídica.

O una pifia genial.

Usted decida.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5303>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Las transas de Pablo Fernández

La noticia los dejó sin habla: los candidatos a diputados del PRI recibieron una noticia por parte del dirigente del Comité Estatal, Pablo Fernández del Campo, que aún no terminan de digerir. Resulta que a unos días de arrancar sus respectivas campañas se les notificó que no les van a girar los recursos económicos prometidos (y que por ley les corresponden).

En vez de eso, el dinero se les dará 'en especie'.

Es decir, cualquier impreso para su propaganda, deberán solicitarlo a una famosísima empresa con ese giro comercial que se encuentra en la 31 poniente.

Está por demás decir que dicho empresario es gran amigo y cómplice de Pablo Fernández del Campo en este jugoso amarre.

Es decir, si los recursos oscilan entre 500 mil pesos aproximadamente por candidato de los 16 distritos electorales del estado, toda esa cantidad será entregada a dicha firma comercial (que hasta taquería tiene) con la finalidad de, según Pablo, unificar criterios en la propaganda de los candidatos del PRI.

El pequeño detalle que omitió reconocer el presidente del partido ante los candidatos a diputados es que cualquier impreso que requieran (una gorra, playera, pluma, en fin, ya conoce el sinnúmero de artículos que se utilizan para la ocasión), la encontrarán hasta en un 100 por ciento incrementado su valor a comparación de cualquier otra empresa poblana.

Es decir, una vil ratería.

Por supuesto que el 'agandalle' de Fernández del Campo despertó la furia de todos los diputados, que si bien optaron por guardar un silencio público ante una situación tan delicada a unos días del arranque oficial de campaña, no pueden ocultar su enojo e impotencia, sobre todo, porque mientras la moneda está en el aire con una elección en puerta que se presume sumamente complicada y muy pareja, su dirigente no solo permanece en su estado de confort al asegurar en el primer lugar su diputación plurinominal, sino que sin ningún ápice de rubor está haciendo el negocio de su vida a costa de la campaña de sus compañeros de partido que sí se están jugando el todo por el todo: su nombre, su reputación, su futuro político, en fin... todo.

Así, como en los tiempos lastimosos del México de la época prerrevolucionaria, en donde los patrones obligaban a sus propios obreros a comprar en sus propias tiendas de raya todo lo que habían ganado con su trabajo, Pablo Fernández se nos puso nostálgico y repitió la fórmula.

Así, los candidatos están maniatados a comprar exclusivamente en esta empresa, sin tener la libertad de invertir su dinero de campaña en donde mejor les parezca.

Como diría el clásico: que asquerosidad es esto.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Eduardo Rivera se entrevista con Osorio Chong

Este viernes el presidente municipal de Puebla acudirá a la zona de Polanco, a la calle de Rubén Darío, en el Distrito Federal, para reunirse con el titular de la Secretaría de Gobernación federal, Miguel Ángel Osorio Chong.

El alcalde Eduardo Rivera Pérez acudirá al encuentro en su calidad de presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de Puebla (Conamm), en compañía de otros ediles representantes de la Federación Nacional de Municipios de México —que agrupa a los munícipes priístas—, de la Asociación de Autoridades Locales de México (Aalmac) —que agrupa a los del PRD—, y de la Asociación Nacional de Alcaldes (Anac) —que aglutina a los emanados del PAN.

Trascendió que **entre los asuntos municipalistas que Rivera Pérez tratará con Osorio Chong destaca el relacionado con la implementación del Mando Único Policial**, por los problemas de operación que se han registrado en algunas entidades y municipios donde ya ha comenzado a funcionar.



El presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje del estado de Puebla, Rodolfo Ramos García, herencia del despótico ex subsecretario Jurídico de la SGG, Enrique Quiroz Acosta, sigue haciendo perdedizos los expedientes de los juicios por despidos injustificados cuya resolución ya fue desfavorable para el gobierno del estado.

Esta situación podría acarrearle a él, y al gobierno del estado, un grave problema con jueces federales, como el Quinto de Distrito que, de manera reiterada, **le ha solicitado girar oficio a Santander para liquide**, de una cuenta bancaria embargada a la Secretaría de Finanzas, **más de un millón de pesos a un trabajador despedido de la SEP hace casi 17 años.**

Dicha sentencia consta en el laudo del juicio 80/96. La cuenta bancaria fue embargada en abril de 2010 y es la hora que **el presidente del Tribunal Laboral hace todo tipo de chicanas para evitar que el laudo a favor del trabajador pueda ejecutarse.**

Esta situación se repite con otros trabajadores despedidos por la actual administración estatal, entre ellos 25 empleados de la **Secretaría de Finanzas**, que fueron separados de sus funciones en marzo de 2011 y **cuyas demandas ni siquiera se han radicado en el mentado Tribunal Laboral.**

La Cuarta Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf) desechó, por notoriamente improcedente, **la impugnación promovida por Francisco Javier Torres Sánchez** en contra de **la designación de José Antonio Gali Fayad como candidato** del Partido Acción Nacional a la presidencia municipal de Puebla.

La noticia se dio después de que, por la mañana, **el frustrado aspirante panista a la alcaldía denunció, sin aportar pruebas, que gente de Gali Fayad le ofreció 200 millones de pesos** en obra pública para que se desistiera del juicio.

Con esta resolución del Tepjf, **prácticamente se agotan las impugnaciones panistas en contra de Gali**, quien **ahora tendrá que sortear las demandas del PRI** que, como aquí se anticipó, buscarán dejarlo fuera de la contienda acusándolo de actos anticipados de campaña y de violar el artículo 200 bis del Código Electoral, y al gobernador **Rafael Moreno Valle** de desvío de recursos públicos.

La denuncia que este jueves hizo, en conferencia de prensa, **el panista Francisco Javier Torres Sánchez** en contra de Gali Fayad **hizo recordar**, a no pocos militantes panistas, **una muy similar que la abogada Violeta Lagunes Viveros presentó en 2007** ante la Comisión Electoral del PAN.

Cuentan que, **en aquella ocasión, Violeta Lagunes denunció que también le ofrecieron dinero para no impugnar la candidatura de Antonio Sánchez Díaz de Rivera** a la presidencia municipal de Puebla. Su dicho tenía como sustento la grabación de una entrevista que sostuvo con **Miguel Ángel Mantilla Martínez**, uno de los operadores del entonces candidato.

La grabación que Violeta Lagunes presentó como prueba en la Comisión Electoral del PAN **no fue**

aceptada, por haber sido obtenida por medios ilegales.

Ley 39 (de Las 48 Leyes del Poder de Roberto Greene)
REVUELVA LAS AGUAS PARA ASEGURARSE UNA BUENA PESCA

"La ira y las emociones son estratégicamente contraproducentes. Siempre deberá mantenerse sereno y objetivo, pero si puede enfurecer a sus enemigos mientras usted conserva la calma, obtendrá una ventaja decisiva. Desubique a sus enemigos; descubra la grieta, a través de la cual pueda sacudirlos y manejarlos".

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Juan de Dios Andrade Martínez)

5 de Mayo: la otra batalla...

Con un derroche de habilidad que ya lo hubiera querido "El Santo", "El Cavernario" Galindo o "La Tonina" Jackson en sus mejores tiempos, don Máximo asestó un duro golpe al PRI y al PVEM con la decisión del Tribunal Electoral para obligar al cambio en el nombre de la alianza que formaron. Poco importa cómo termine la nueva denominación, pues circuló la versión de que el "5 de Mayo" era marca registrada. Si el PRI desea tener oportunidad de ganar los comicios, se van a tener que emplear a fondo porque hasta ahora don Máximo los ha vapuleado a placer y lo que es peor: mandó el mensaje de que en Puebla él es el único que manda y la forma en que lo hizo los dejó muy mal parados. Sin exagerar, podría ser la embestida definitiva. Siendo tan cortos los tiempos de las elecciones actuales, si no logras posicionarte desde el principio como ganador o al menos como posible, será muy difícil lograrlo al modo tradicional...

La segunda determinación judicial, en el sentido de obligar al PRI a reponer algunos procesos para nombrar candidatos, fue el "pilón" y todavía falta el festejo del 5 de Mayo que será el fin de semana. Si todo siguiese como va, don Máximo estará en condiciones de empezar la etapa de las campañas en condiciones inmejorables...

Primero supo aprovechar la polémica que surgió en Veracruz por presunto uso de recursos federales con fines electorales y la forma absurda en que el Presidente manejó el asunto y el desatino de las autoridades veracruzanas al decir que no habría consecuencias para los funcionarios. Esto anuló los efectos positivos que pudo haber tenido la visita de Peña Nieto a Puebla. Luego le siguió el escándalo de la "Lady PROFECO" y si se fijaron, lo más importante ya no es la hija del titular, sino la cabeza del organismo, pues se trata de uno de los operadores más representativos del grupo Atlacomulco, del que se dice que no existe...

"Jaque Mate al Presidente..."

No sé si fue planeado, pero primero vino la aceptación pública del Presidente a la invitación para asistir al desfile del domingo, luego siguió la zarandeada con motivo del nombre de la Alianza Mover a Puebla, que fue señalado como intento de usar el marco conceptual del gobierno federal en el combate al hambre, aunado a la reposición de procesos internos, mientras López Zavala manifestaba el desacuerdo con su partido y retaba al delegado del PRI. Al darse a conocer que se emplearía la denominación "5 de Mayo", llegó la respuesta de que tampoco se podía y el PRI dijo que "no le hace que le aunque". Será lo que sea, pero el IEE cuenta con 48 horas, que vencen el viernes, para determinar si procede la intención del PRI y el PVEM...

Por si no bastase, la FAO pidió a México blindar el programa de combate al hambre con tal de evitar un mal uso...

¿Finalmente vendrá el Presidente? Y si lo hiciese, ¿en qué términos? Pareciera que Enrique Peña Nieto ha quedado atrapado en la estrategia de don Máximo, en una jugada de varias bandas y al parecer en consonancia con grupos inconformes del PRI...

No será fácil una visita a Puebla en un contexto en el cual están vapuleando a su partido. Es obvio que don Máximo pensó en un gran festejo para apabullar e impresionar a propios y extraños. De venir el Presidente, ¿avalará los éxitos de don Máximo, dando indirectamente una estocada al PRI con su sola presencia? O por el contrario, ¿llegará con la espada desenvainada o se disculpará con cualquier pretexto? En el primer caso, Peña Nieto empujaría al PRI a naufragar antes de que empiecen las campañas. En el segundo, don Máximo habría logrado "bajar" al Presidente a sus dominios y en sus términos, mientras en el último, el inquilino de Los Pinos podría dar la impresión de que va en plena huida. La decisión es delicada...

"La guerra simbólica de don Máximo..."

Al margen de que proceda el nuevo nombre para la alianza, lo cierto es que parece haberse desencadenado una confrontación altamente simbólica con el tema del 5 de Mayo. Pese a ser una tradición importante, no es cuestión de un desfile y nada más. Para nadie es un secreto que, con la llegada de Peña Nieto al poder, se generó una feroz disputa en el ámbito liberal: unos a favor del Presidente y otros prefirieron alinearse con don

Máximo. Llama la atención que se les haya ocurrido precisamente "5 Mayo" para designar a la alianza. O se trató de una simple estrategia comercial, aprovechando el festejo que se desarrolla o se inserta dentro de esta guerra simbólica en cuestión. Será interesante y aleccionador, ver cómo se va a resolver la visita del mexicano...

Por lo pronto, se antoja difícil vencer a don Máximo en el festejo, que es suyo, con el señorío mediático que ostenta. De un lado, está su visión que apunta a impulsarse desde el pasado para posicionar a Puebla en el contexto nacional e internacional, pero no para quedarse en tiempos yaidos. Del otro, en el entorno del Presidente, se registran dos tendencias: una que pretende retornar al viejo sistema y otra que busca construir una alternativa de futuro para, entre otras cosas, hacer frente al desafío poblano...

El golpe dado a la alianza encabezada por el PRI es importante, pues abona a desdibujar su estrategia de campaña, misma que no termina de cuajar. Hará falta algo más que "5 de Mayo" para recuperarse y tener la oportunidad real de competir. Aunque en política es imposible determinar lo que va a suceder, es innegable el sentimiento de derrota que está prevaleciendo en el PRI. Lo curioso es que los pronunciamientos no provienen de la otra alianza, sino de casa: los inconformes quienes están anunciando la derrota por dejar fuera a los adultos o a los jóvenes. Mientras la mayoría entendemos una elección como una competencia entre partidos, en el PRI parecen interpretarla como una trifulca en la alcoba...

De seguir así, en ese frente don Máximo no tendrá enemigo a vencer y se enfilará hacia un triunfo contundente...

El Presidente y sus enviados no son unos parvulitos y habrá que ver si tienen un as bajo la manga o si han sido derrotados desde ahora y sin mayor esfuerzo por don Máximo...

"Gali quedó blindado..."

En el PAN también hay desacuerdos pero con un sentido distinto, además de que la estrategia de don Máximo blindó a Toni Gali de cualquier efecto negativo. Entre los panistas tradicionales, los seguidores de don Máximo y los "centristas", se han dado duro y tendido, pero igualmente se han sentado a acordar. El candidato a la alcaldía capitalina no ha sido víctima de los dimes y diretes al interior del PAN, pero sí ha capitalizado las consecuencias positivas...

El escenario interno del PAN configura un resultado interesante: los pleitos en las estructuras han debilitado a varios enclaves y el discurso legitimador del panismo tradicional ha sido cuestionado por sus propios errores en las decisiones. A la par, metió al panismo duro en un esquema pragmático en la mesa de negociaciones que acentuó su desfondamiento doctrinal, seguido de un juego mediático para unificar logros del gobierno estatal y del capitalino, que hace imposible "bajarse" sin pagar las consecuencias. Total que, de un modo u otro, todos se han debilitado y sólo queda un hombre fuerte: él. El cuadro se completará encaminando al "Potrillo" al Senado, previa "escala técnica" en la próxima diputación federal. Por la vía pluri, claro está. Vamos a ver si le resultan los planes a don Máximo...

Hasta entonces...

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/5-de-mayo-la-otra-batalla?category_id=62



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Y los delegados enseñan el cobre

Así como en el gobierno del estado ha habido una limpia indiscriminada de burócratas, en las **delegaciones federales** en Puebla no cantan mal las rancheras.

En las últimas semanas, cientos de trabajadores han sido literalmente **corridos** para dar paso a compadres, amigos y recomendados de los señores delegados del gobierno del presidente **Enrique Peña Nieto**.

Los **reportes** se acumulan y las **quejas** se multiplican en prácticamente todas las delegaciones que ya cuentan con titular.

Se están **despachando** con la cuchara grande, confirmando los peores temores del regreso del PRI a Los Pinos y su visión patrimonialista del poder.

Hay muchos ejemplos pero entre los más destacados está el del **Consejo Nacional de Fomento Educativo** (Conafe), ubicado en la 21 Poniente 3305 de la colonia Belisario Domínguez, entre 33 y 31 Sur.

Y es que desde el cambio en esa delegación dependiente de la SEP, el nuevo titular, el ex diputado **Cutberto Cantorán Espinosa**, ha despedido a alrededor de 30 trabajadores.

Según cuentan varios de los afectados, los han tratado peor que animales y con un "**gracias, pero ya no te necesitamos**", los han conducido hacia la salida.

El que se niega recibe **amenazas** y todo tipo de **presiones** al estilo mafioso.

La persona a cargo de los despidos es un licenciado de apellido **Blanco**, que ni siquiera trabaja dentro de la delegación.

"Son órdenes del señor delegado", asegura.

Y es cierto: conocido depredador de la política, finísima persona, **Cutberto Cantorán** llegó a apoderarse de la Conafe y a realizar una **impia** con el único fin de dar empleo a sus sobrinos, ahijados y amigos.

Dentro de los corridos hay tres -dos hombres y una mujer- que incluso fueron **amenazados de muerte** para obligarlos a firmar su renuncia.

Por supuesto todo esto sucede a espaldas de la directora general del Consejo Nacional de Fomento Educativo, **Carolina Viggiano Austria**.

Pero no es en la única delegación donde empiezan a notarse esta clase de **abusos** que se inscriben en la lógica de casos como el de la **#LadyProfeco** y el **uso electorero de la Cruzada Nacional contra el Hambre**.

Los delegados **ya enseñaron el cobre**, utilizando las dependencias a su cargo para hacer negocios y satisfacer sus apetitos personales.

Ahí están, por ejemplo, el delegado de Liconsá, **Juan de Dios Bravo Jiménez**, mejor conocido como "La Memela", quien como su jefe político, **Mario Marín**, ya se siente **"Dios en el poder"**.

Y el delegado de la Sedesol, **Juan Manuel Vega Rayet**, el cual ni cuando anda **sobrio** suele acordarse de que tiene que cumplir con un horario laboral.

Hay tal **desastre** que si el PRI sabe contar, que mejor **no cuente** con los delegados para los comicios del 7 de julio.

Ellos andan en lo suyo.

Y lo suyo, lo suyo es meterle mano al cajón y liberar la nómina para llenarla de parientes y compadres.

Porque ya lo dijo el profesor **Hank**:

"Un político pobre es un pobre político".

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que para no fallar, ahora sí, será en los ayuntamientos de San Andrés Cholula y Puebla donde se tramiten y esperan autoricen permisos para la instalación y funcionamiento de la Rueda de Observación y con ello le ponen fin a cualquier controversia.

Aclaran las autoridades involucradas que no hay tema respecto al asunto de en qué municipio tributará la polémica Rueda porque el gobierno del estado está exento de esas obligaciones fiscales.

:Que al diputado federal y excandidato a gobernador, Javier López Zavala, no se le vio convencido después del encuentro que sostuvo con los delegados del PRI, Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña.

Mientras tanto, en los municipios y distritos electorales reina la confusión porque están atados de mano para el arranque de las campañas electorales tanto por la identidad de la coalición como por la reposición de procesos internos.

:Que Rodrigo Riestra Piña, quien se desempeñaba como encargado del despacho de la fusionada Secretaría de Desarrollo Rural y Sustentabilidad, finalmente se mantendrá en el organigrama de la secretaría en el sector agrícola.

Por ahora sigue el reacomodo por la reestructuración de las respectivas coordinaciones, direcciones y jefaturas de departamentos en la súper secretaría.

:Que el priista Edgar Salomón Escorza tomó con calma la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que obliga al PRI reponer el proceso de elección y lejos de preocuparse asegura que saldrá más fortalecido como candidato a la alcaldía de San Martín Texmelucan.

Adelanta que la repetición del proceso será la oportunidad para enviar un mensaje de unidad del priismo y de paso lo legitimará en la candidatura de la coalición PRI-PVEM.

:Que la madrugada del jueves falleció el presidente de la asociación de cronistas del municipio de Guadalupe Victoria, Gregorio Romero Castillo, quien es padre del candidato del PRI-PVEM a la presidencia municipal, Marco Antonio Romero Cervantes.

Una pérdida para los cronistas de la región de Serdán porque don Goyo fue entusiasta para rescatar y preservar la memoria histórica de municipios como Guadalupe Victoria. Una abrazo solidario a la familia y al médico Marco Antonio.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9179505>

(Al Pie De La Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

La inequitativa equidad del IEE/TEE

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado y también el Tribunal Electoral del Estado han venido emitiendo una serie de fallos que afectan a alguna de las opciones partidistas que contendrán en la próxima elección local de julio.

Qué bien, si es que verdaderamente hay elementos para dictar fallos que tiendan a hacer del presente proceso comicial un ejemplo de equidad y transparencia.

Pero qué mal si los órganos que se encargan de lo anterior son instrumentos de un gobierno o alianza de partidos para paralizar la aplicación de la ley y convertirse en garrote para pegar al o los partidos que ahora son oposición al grupo en el poder.

Porque en Puebla, los órganos electorales supuestamente ciudadanos han concluido que el nombre de la Coalición "Mover a Puebla", del PRI y el Partido Verde, ante una denuncia del nuevo partido Pacto Social de Integración, resultaba "inequitativa" por asemejarse al slogan (ni siquiera nombre de un programa federal) del gobierno de Enrique Peña Nieto, que en spots televisivos y radiofónicos habla de Mover a México.

Otro hecho: Al candidato Enrique Agüera se le impone la sanción de no poder comenzar su campaña el 5 de mayo próximo, por el cambio de nombre de su Coalición... que impuso el propio órgano electoral.

Todo hasta aquí suena excelente: La autoridad electoral aplica la ley y se deben acatar sus órdenes.

El pequeño problema es que si la autoridad verdaderamente quisiera que el proceso electoral fuera "equitativo", entonces debería reconocer que los candidatos de la Alianza Puebla Unida, del PAN-PRD y PANAL, han venido haciendo una evidente, descarada y exagerada campaña publicitaria a través de espectaculares que anuncian revistas que jamás habían hecho tal promoción propagandística.

Todos, absolutamente todos, sabemos que esos espectaculares tenían como fin el acrecentar el nivel de conocimiento -el mentado "posicionamiento"- de los candidatos de Puebla Unida. Y más aún, el candidato a la Alcaldía Antonio Gali Fayad apareció en cientos de espectaculares junto con el Gobernador, en una clara alusión a que el mandatario poblano le daba su respaldo, violentando más la supuesta "equidad".

Pregunto: ¿No es inequitativo el que se permita la promoción adelantada de personas que todos sabemos serían candidatos de un partido más adelante? ¿Por qué eso no es inequitativo y el nombre de una Coalición sí? ¿En serio piensan que la gente no se está dando cuenta?

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9179502>

(Raymundo García García)

Dos décadas de observación electoral

Desde 1993 el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) ha estado interesado en brindar asistencia técnica, para la observación electoral a partir de las elecciones presidenciales de 1994. De tal suerte que la observación electoral plasmada en la legislación federal electoral mexicana, a lo largo de dos décadas, gracias a este apoyo ha sido un fenómeno político, social y electoral efectivo en el cual sin lugar a dudas la participación de la ciudadanía ha sido relevante y fundamental para seguir construyendo más y mejor ciudadanía y más y mejor cultura política democrática participativa.

En la conmemoración de este ejercicio que vino a fortalecer a la joven democracia mexicana, la Revista Mexicana de Derecho Electoral, que edita el IJ de la UNAM, en su número 4, del presente año de 2013, adoptó la temática especial sobre la observación electoral relacionada con las elecciones federales del año 2012, que en tres apartados o secciones aborda: el balance y perspectivas de la observación electoral; Estudios técnicos de la observación electoral 2012: principales hallazgos; y Estudios especializados de la observación electoral 2012. Hallazgos, conclusiones y propuestas. Por cierto en lo referente a las propuestas se relacionan a continuación las relevantes:

Que el PNUD debe mirar ahora hacia la construcción de una ciudadanía política edificable, en la cual se conjuguen las acciones de la sociedad civil, la academia e investigación y las instituciones públicas.

Que se vigile el funcionamiento electoral, pero en particular poner atención a que las reformas electorales se encaminen al cumplimiento de los acuerdos internacionales encaminados a mejorar la vida democrática.

Que debe ser un objetivo de la observación electoral la focalización del comportamiento de sujetos ajenos al proceso electoral como: medios de comunicación, talante democrático de las políticas públicas, actividad gubernamental, programas sociales del gobierno. El asunto Veracruz de días pasados, se convirtió en referente obligado para observar desde la sociedad civil el manejo de los programas sociales y su relación con los procesos electorales.

Dejar en claro que el aumento de litigios, o de acciones de judicialización de la actividad electoral, aumenta la certeza, la legalidad y de manera especial apoya a la legitimación de la democracia. Y es falso que el aumento

de impugnaciones sea un factor de deslegitimación como algunos críticos anotan.

En lo referente a la propaganda gubernamental y la vulneración al artículo 134 constitucional, se impulsa la urgente necesidad de reforma y mejora, a fin de alcanzar una verdadera equidad en la competencia electoral.

De especial aporte la propuesta del Dr. José Fernando Ojesto Martínez Porcayo, quien propone que el derecho a la observación como derecho político de participación ciudadana es fundamental y debe constitucionalizarse.

En suma: se abre un camino amplio para que el Derecho Político Electoral mexicano siga mejorando en beneficio de la joven democracia mexicana.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9179504>

(Iván Tirzo)

S.O.S. en el PRI

Primer error. Los priistas poblanos creían hasta antes del 22 de abril que la elección iba a ser cosa fácil.

Segundo error. Que siguen con la fe puesta en que el presidente de México, Enrique Peña Nieto, meterá mano en Puebla para favorecerlos en la jornada electoral del 7 de julio.

Lo cierto es que en el Partido Revolucionario Institucional llevan dos semanas caóticas.

A dos días de que arranquen las campañas en Puebla, el PRI en alianza con el Verde no tiene identidad.

La coalición se llamaba Mover a Puebla, pero el 29 de abril el Tribunal Electoral del Estado (TEE) revocó ese nombre. Este viernes el Instituto Electoral del Estado analizará el nuevo nombre de la alianza: 5 de Mayo.

Antes del 22 de abril, el tricolor mostraba signos de unidad y de orden.

Todos los aspirantes se alinearon y se sumaron a un candidato de unidad, como lo hicieron por más de 70 años en ese instituto político. Se tomaron la foto los aspirantes y se mostraron felices.

El 21 de abril: fatal. Ese día comenzó todo. Aquel domingo la nota principal en todos los medios sería que Ivonne Ortega vino a tomar protesta a Enrique Agüera como candidato de la alianza.

No contaban con la astucia de Enrique Doger, que apareció vía su cuenta de Twitter para acusar que fue amenazado por el delegado del PRI, Fernando Moreno, y vaticinar la derrota tricolor el 7 de julio.

El 23 de abril: la primera visita de Peña Nieto a Puebla. Priistas creyeron que llegaría la Peña-señal ese día, que todo mejoraría, pero vino la oscuridad.

El 29 de abril el TEE ordenó cambiar el nombre de Mover a Puebla, por considerar que es parecido al programa federal Mover a México.

Para ponerle limón a la herida, apareció públicamente el chiapaneco Javier López Zavala para pedir la renuncia de Pablo Fernández y Fernando Moreno.

Ni bien encontraba una estrategia el PRI para reponerse del fallo del TEE, cuando el 1 de mayo el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación echó abajo cinco candidaturas, tres a ediles y dos a diputados.

La visita de Peña Nieto fue clave, trascendió que el gobernador de Puebla lo ayudaría a que el PAN regresara al Pacto por México. Pero en política nada es gratis. ¿Qué pudieron negociar en las altas esferas políticas?

La respuesta es: Solo ellos lo saben.

Pero la realidad es que a partir de la visita de Peña Nieto, a los priistas poblanos les ha ido si no mal, peor.

No se ha visto la mano del presidente de México para evitarle tantos sufrimientos a los priistas. ¿Alguien apuesta a que Peña Nieto ayudará a los priistas poblanos, luego de que estos no lograron que él ganara el estado de Puebla en la elección del 2012, sino López Obrador?

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9179506>

RETO diario

(Contrastes/Carlos Gómez)

Agüera contra Moreno Valle

Es evidente que la elección que arrancará el próximo 5 de mayo (si es que el IEE no determina otra cosa este sábado) marcará la vida política de Puebla durante los siguientes años y el futuro inmediato de Enrique Agüera y Rafael Moreno Valle.

El escenario no es difícil de entender después del próximo 7 de julio: Si gana, Enrique Agüera, la presidencia municipal de Puebla será un verdadero contrapeso para el gobernador, Rafael Moreno Valle, porque derrotará al mejor gallo del mandatario, se perfilará como el más fuerte aspirante del PRI a la gubernatura en 2018 y convertirá al agüerismo como la fuerza política más importante del tricolor en la entidad.

Si gana, Enrique Agüera, el gobernador, perderá fuerza en su proyecto de convertirse en candidato del PAN a la presidencia de México, porque una derrota electoral no le conviene en estos momentos en que se le puede

adjudicar el triunfo a Enrique Peña Nieto y no tendrá otro candidato para competir con Agüera y tratar de retener la gubernatura.

Pero si gana, Antonio Gali, entonces, el gobernador, prácticamente tendrá el control de todo el estado y lo único que le faltará será la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, pero entre julio y octubre aún puede arrebatárle la elección a Alfonso Esparza o de plano convencerlo que se una a él porque será un serio aspirante a la presidencia de la República en 2018, y créame que el contador no dudará en unirse al mandatario poblano al ver caer en desgracia a Enrique Agüera.

Por eso la batalla electoral está a todo lo que da y nadie cede ningún espacio, porque todos los factores sumarán al final en el resultado.

Por eso llama poderosamente la atención que Rafael Moreno Valle haya blindado a Antonio Gali con sus mejores hombres y mujeres: Fernando Manzanilla, Marcelo García Almaguer, Jorge Aguilar Chedraui, Patricia Leal Islas, entre otros. A Moreno Valle sólo le faltó colocarse a él como el candidato, porque sabe todo lo que representa para su proyecto político el resultado del próximo 7 de julio.

Rafael Moreno Valle, no dudó un solo momento en tomar el control del Instituto Electoral del Estado, del Tribunal Electoral del Estado, de la Auditoría Superior del Estado, de la Comisión para el Acceso a la Información Pública, del Congreso del Estado, del Tribunal Superior de Justicia, del Movimiento Ciudadano, del Partido del Trabajo, del Partido de la Revolución Democrática, del Partido Nueva Alianza, entre otros.

Rafael Moreno Valle, fue más allá al aliarse con priistas, como Fernando Morales, Edgar Salomón Escorza, Javier López Zavala, Blanca Alcalá, Enrique Dóger Guerrero, entre otros, para traicionar a su partido y mantenerlo quieto durante los dos primeros años para apoderarse de todos los organismos antes mencionados. Si con más de 400 espectaculares, cientos de anuncios en autobuses, el control total y absoluto del IEE y TEE - que han iniciado una burda y temerosa estrategia contra Enrique Agüera-, el PRI infiltrado con traidores en activo y otros que hacen berrinches y cobran, como diputados federales, y si con todo eso Antonio Gali no gana el próximo 7 de julio, la derrota será muy dolorosa para Rafael Moreno Valle.

Si gana, Enrique Agüera, no sólo derrotará a Antonio Gali, habrá triunfado sobre el IEE, TEE, el PRI y sus traidores, y será el más fuerte aspirante a la gubernatura por el tricolor y por el PAN.

El gobernador, ganó contracorriente en 2010 y se sobrepuso a una cargada similar por parte de Mario Marín Torres. Pero en 2010 el candidato era Rafael Moreno Valle y ahora no, y eso puede marcar la diferencia.

Por eso la elección, la verdadera contienda electoral es entre Enrique Agüera (sin el PRI y sus traidores que serán hechos a un lado) contra Rafael Moreno Valle.

El próximo 7 de julio habrá un gobernador con amplias posibilidades de convertirse en candidato a la presidencia de la República o habrá un presidente municipal electo con amplias posibilidades de ser el próximo candidato a la gubernatura.

No hay más.

Por eso la intensidad de la guerra apenas inicia realmente.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2479&-Contrastes-ieu%FCyu%20-ooiEu%20-Mouyio-V%20IIy>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Focos rojos

Los focos rojos se encendieron en la guarida priista por el cochinerero provocado por sus agremiados inconformes con las designaciones de las candidaturas a ediles y a diputados, de cara a la jornada electoral del 7 de julio próximo.

La neblina del desconcierto no termina por disiparse en el partido tricolor y el retraso en muchas de sus acciones para arrancar campaña sólo está afectando a su candidato a la presidencia municipal de Puebla, **Enrique Agüera Ibáñez**.

Aunque, Agüera, sea un gallo con una navaja muy filosa para salir a dar la batalla electoral a favor del PRI, solo no puede con todo.

Los priistas por más que quieren no logran meter en cintura a sus lidércillos, como **Javier López Zavala**, quien, trascendió, por fin habría saciado su hambre de poder, dinero y riqueza.

Esto gracias a algún acuerdo pactado con la dirigencia estatal del PRI, encabezada por **Pablo Fernández del Campo** y **Fernando Moreno Peña**.

La versión, si bien no fue confirmada oficialmente, se manejó en las redes sociales por muchos de los reporteros que cubren la fuente política.

Se dice que a Zavala le jalaban las orejas en el PRI nacional.

O tal vez se dio cuenta que había derramado el tepache del tarro que él mismo se sirvió al evidenciar su

acostumbrada actitud incongruente, como político chiapaneco que es.
Por algo la credibilidad de Zavala está por los suelos, su reputación, su tan cacareada estructura fragmentada luego de 2010. Tal vez por eso su capacidad política sea tan cuestionada.
Igual por eso perdió la elección a la gubernatura, en 2010.
Ahora, ¿qué va a salir a escupir, Zavala, públicamente?
Qué, ¿ya le mejoraron el precio?
Con estos amigos priistas, para qué quieren enemigos los candidatos del tricolor.
Qué razón tiene, Enrique Agüera, al mantenerse al margen de las metidas de pata de personajes como "Zavalita". Afortunadamente, cuenta con su propia estructura y equipo de trabajo.
Pero insisto, y como dijera "El Tío Lolo", a ver con qué batea de babas sale ahora, Zavala, y sus operadores.
Y es que, insisto, su ambición por el poder no le permite ver más allá de su nariz.
Tanto que se quejaba de Dóger, si salió peorcito.
Ahora entiendo por qué, **Mario Marín Torres**, su papá político, lo creó, lo desarrolló y lo deshizo en el momento que quiso.
Insisto, ¿pero qué asquerosidad es esto?
¿Verdad, mi Kamel?

Posdatas

*** Listo Gali...**

La coalición Puebla Unida ya está casi lista para arrancar la campaña de **Tony Gali** el próximo domingo 5 de mayo.

La estrategia ya fue ejecutada y echada a andar.

Ya se afinan detalles para dar el banderazo de salida al equipo de colaboradores del abanderado al ayuntamiento de Puebla, quien empezará con bombo y platillo la carrera electoral más importante en su vida política.

El equipo de trabajo que encabeza, Tony Gali, está listo para dar la batalla y lograr mantener la fachada del ayuntamiento pintada de azul, políticamente hablando.

Eso sí, la elección será muy cerrada y va a aganar la mejor estrategia político-electoral.

Habrá que reconocer, también, que el perdedor de la elección por la Comuna poblana, es un hecho, va a cargar con el peor de sus fracasos por toda su vida.

Así que, señores, hagan sus apuestas.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2478&-Posdata-Foos-uojos>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Guerra psicológica contra el equipo de Agüera

A unos días de que arranquen las campañas, en el cuartel del candidato de la coalición PRI-PVEM a edil de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, se colapsaron los sistemas de comunicación, ya que los teléfonos celulares dejaron de recibir llamadas, mientras de que las redes de mensajes de texto y de *whatsapp* dejaron de funcionar, así como las conexiones móviles de internet. ¿Qué pasó? Algunos de los afectados le echaron la culpa a Telcel, la empresa de Carlos Slim; otros más no dudaron que esas fallas técnicas ocurren cuando se tiene encima un sofisticado aparato de espionaje.

Aunque surgió una justificación de la empresa de Slim de que había una falla técnica que impedía cargar los mensajes en las redes de transmisión telefónica, esa versión no satisfizo a la mayoría de los afectados, a quienes les quedó claro que ese colapso se debió a que son monitoreadas todas las comunicaciones que se generan en la casa de campaña de Agüera Ibáñez.

Esa falla parece ser parte de una guerra psicológica en contra del equipo del abanderado de la coalición 5 de Mayo, como una manera de generar un ambiente de zozobra y que se sientan vigilados, acosados en toda clase de actividad pública y privada.

Dicha ofensiva es una pequeña muestra de la "guerra sucia" que se prepara contra el ex rector de la UAP, quien el próximo domingo, durante el inicio de la contienda real por la alcaldía de Puebla, arrancará en el primer lugar de las preferencias electorales con una ventaja que no ha podido ser revertida por su adversario, Antonio Gali Fayad, pese a que el aspirante de la coalición Puebla Unida lleva más de medio año en abierto proselitismo para intentar ganar la preferencia del grueso del electorado.

Hasta ahora los sondeos, en general, indican que la diferencia entre Agüera y Gali se ha cerrado a una

distancia de entre 5 y 8 puntos, lo cual plantea que están casi en un empate técnico.

Sin embargo este teclador pudo tener acceso a una importante [encuesta](#), que en los próximos días podría hacerse pública, en la cual indica que en los días previos al arranque de las campañas se han estado moviendo los números de las preferencias electorales, en los cuales Enrique Agüera ha registrado un leve crecimiento de unos 2 puntos.

En el caso de Antonio Gali empezaría mostrar una reducción en su índice de intención del voto en cerca de 8 puntos.

Lo cual plantea que la ventaja de Agüera se estaría ubicando por arriba de los 10 puntos, lo cual todavía es un margen estrecho. Hace 5 años el PAN arrancó con una ventaja de 14 puntos en la capital y fue superado por la entonces abanderada priista Blanca Alcalá.

A lo largo de las últimas semanas la tendencia que mostraban los dos principales rivales era que Enrique Agüera registraba un comportamiento estable, ya que no subía, pero tampoco bajaba del índice de popularidad que tenía después de haber dejado la rectoría de la UAP.

A su vez Gali parecía estar subiendo en la intención del voto como consecuencia de la campaña mediática que acompaña a su imagen desde hace varios meses. Sin embargo parece que está tocando el techo de su popularidad y eso le está haciendo perder cierto atractivo para algunos segmentos del electorado.

El repunte de Agüera parece ser resultado del tejido de alianzas con diferentes grupos sociales y político que ha venido construyendo desde que era rector de la UAP.

En cambio, Gali y en general todo el grupo político morenovallista no han podido recuperar las alianzas sociales que permitieron en 2010 que Rafael Moreno Valle pudiera ganar la gubernatura.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/guerra-psicologica-contra-el-equipo-de-aguera_id_23849.html

(Editorial)

PRECARIA ECONOMÍA

Estadísticas presentadas hoy en la edición muestran que la política económica estatal es un desastre, pues el desempleo reciente se ubica en 50 mil y poco más de plazas, cuando el índice de desocupación suera los 100 mil.

El problema principal es que las autoridades estatales ven en la industria automotriz una fuente absoluta de empleo.

La administración actual ha cacareado a los cuatro vientos que la llegada de la empresa armadora de autos alemanes Audi generará miles de empleos directos e indirectos, pero ese discurso contrasta evidentemente con la realidad, sobre todo cuando es el propio gobierno el que se propone como generador del desempleo, al haber corrido a miles de trabajadores del Poder Ejecutivo.

Los salarios u honorarios son cada vez más raquíticos y obligan a muchas personas a tener hasta dos o tres empleos, incursionando en la economía informal o hasta en la delincuencia. Muchos otros quedan verdaderamente desamparados de las políticas públicas de combate a la pobreza y hasta de las asistencialistas, por lo que pasan a engrosar las filas de la indigencia, que cada vez son más robustas y evidentes no sólo en la periferia de ciudades como Puebla, sino en lugares céntricos y en diversas colonias donde la gente suele pedir comida y ropa regalada, ante la carencia de un empleo.

Esta realidad demuestra que el desmantelamiento del Estado no sólo no ha beneficiado a las mayorías, sino que también ha contribuido a que haya aumentado dramáticamente la miseria.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/precaria-economia_id_23851.html

(Carpeta/Martín Hernández Alcántara)

Aventaja Agüera a Gali por 10 puntos, de acuerdo con los resultados de encuesta telefónica

El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, tiene 10 puntos de ventaja sobre su más cercano adversario, el abanderado de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, según la encuesta realizada por el equipo demoscopista de *La Jornada de Oriente* encabezada por Sergio Cortés Sánchez.

El estudio fue realizado a través de una encuesta telefónica entre el 26 y 28 de abril pasados. Ante la pregunta: "¿Por quién de los dos candidatos mencionados votaría si las elecciones fueran hoy?", 41.1 por ciento respondió que por Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo, mientras que 31.1 por ciento corresponde al candidato de la coalición Puebla Unida José Antonio Gali Fayad. 27.7 por ciento respondió que por ninguno.

Ante la pregunta "¿El que tiene más credibilidad?", 43.2 por ciento respondió que Enrique Agüera Ibáñez y 28.6

por ciento corresponde al abanderado oficial. 28.2 por ciento respondió que por ninguno.

En la batería de preguntas también se preguntó "¿Quién es el más preparado?", y Enrique Agüera resultó con 53.2 por ciento y el 24.5 por ciento respondió que Antonio Gali Fayad, mientras que 22.3 por ciento respondió que ninguno.

Ante la interrogante "¿Quién es el más honesto?", 30.4 por ciento respondió que Agüera, 26.1 por ciento que Antonio Gali Fayad y 43.5 por ciento respondió que ninguno.

También se preguntó "¿Quién es el candidato de más experiencia?", 50.4 respondió que el candidato de la coalición 5 de mayo, 24.7 por ciento respondió que el candidato de la coalición Puebla Unida y 24.9 por ciento que ninguno.

La metodología está basada en 400 cuestionarios aplicados vía telefónica en el municipio de Puebla durante los días 26 al 28 de abril. El grado de confianza es del 95 por ciento y margen de error de +/-0.9 por ciento. Al azar se seleccionaron 74 páginas del directorio telefónico del municipio de Puebla del mismo modo una columna; se seleccionaron de manera sistémica los números del teléfono.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aventaja-aguera-a-gali-por-10-puntos-de-acuerdo-con-los-resultados-de-encuesta-telefonica_id_23850.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- + Liman asperezas en el PRI
- + Ivonne Ortega pone orden
- + El deschaveta Bony

Dicen que nunca es tarde para perdonar o al menos eso parece al interior del PRI, donde ayer parece haber firmado la pipa de la paz entre la dirigencia estatal y el "rebelde" Javier López Zavala quien luego de su berriche y sus declaraciones estridentes que auguraban la derrota del PRI para el 7 de julio, finalmente cedió y parece que lo metieron en cintura.

El café del Sanborn's de San Francisco fue el testigo del encuentro entre Fernando Moreno Peña, Pablo Fernández del Campo y el propio legislador, quien les sacó el compromiso a los dirigentes, de visitar personalmente, los municipios y distritos donde se acusa imposición de candidatos, para que con ello, se reviertan un poco los efectos del descontento de los priístas, si es que aún se puede, pues a estas alturas, muchos de ellos ya han emigrado a la coalición del PAN, PRD y anexas.

Lo cierto es que López Zavala logró su objetivo luego de hacer el anuncio y entregar la carta a la Secretaria General del PRI, Ivonne Ortega, ahora falta ver si de verdad los acuerdos de ayer se hacen efectivos y sobre todo, si logran la tan ansiada unidad al interior del partido, pues del otro lado también están armados hasta los dientes y no van a dejar pasar una sola.

Mientras eso pasa en el PRI, en el PAN no cantan mal las rancheras y ayer Javier Torres Sánchez volvió a dar evidencias de los serios problemas que ya presenta a su edad pues resulta que se aventó la puntada de decir que le ofrecieron 200 millones de pesos para que se desistiera de la impugnación que presentó en contra de Tony Gali, el candidato de la mega coalición.

Pero ¿en qué momento se le habrá ocurrido al buen Bony, que vale al menos la décima parte de lo que pretendía o soñaba tener en sus bolsillos para dejarle el camino libre al ex secretario de Infraestructura del gobierno del Estado?

Su jugada le duró muy poco, pues fue el Tribunal Electoral quien se encargó de desenmascararlo y echarle abajo su treta al desechar por unanimidad el recurso de impugnación por considerar que no había elementos para oponerse a la designación de Tony Gali como el candidato del PAN a la presidencia municipal.

Aún faltan dos días para el arranque formal de las campañas y el Instituto Electoral del Estado aún tiene la palabra pues podría esperarse otra jugada como la del fin de semana anterior.

CONFETI... este día, el de la Santa Cruz, se estrena a nivel nacional y también en Estados Unidos, la película Cinco de Mayo: la Batalla...y el 5 de Mayo empieza la otra batalla y parece que también estará de película...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5446

(Juicio/Mauro González Rivera)

ORDENA EL PRI PERO PABLITO DICE: ¡PLAZA COMPROMETIDA!

Ante el desprestigio que en tan poco tiempo alcanzaron los jefes del tricolor en Puebla, uno colimense con la etiqueta de "chingón" porque dicen que la supo hacer en Michoacán y el otro un joven e inexperto priísta al que le molesta que le digan en público que su señor padre MIGUEL FERNÁNDEZ DEL CAMPO, "La Manzanita", fue un

aguerrido y honesto panista, quien históricamente en las elecciones de julio de 1973, junto con otro recordado miembro del PAN MIGUEL LÓPEZ Y GONZÁLEZ PACHECO, hicieron cera y pabilo a los candidatos del PRI, los líderes de la CTM JUAN HERNÁNDEZ CARDEL y el correspondiente a la FROC-CROC, CONSTANTINO SÁNCHEZ ROMANO.

La paliza fue de ordago en los distritos uno y dos de Puebla, que fue estéril por muchos años los panistas.

Hace 40 años, ni más ni menos, pasó lo del relato anterior y fue en los tiempos donde el tricolor era la poderosa e invencible aplanadora de la Revolución Mexicana y no se había caído como actualmente en los cochupos de hoy, donde gobernantes, políticos, líderes y chantajistas, que le entran con mexicana alegría a todo lo que sea negocio político y que sus hijos puedan "encumbrarse" a costillas de la militancia, de los amplios recursos que han salido de las arcas y del falso posicionamiento que da eso que llaman "el capital político".

FERNANDO MORENO PEÑA, con su cuadrilla de "maletillas" que mandó traer de otras tierras, incluyendo a los hijos desobedientes de "la otra CNC" de la ganadería del guerrerense GUSTAVO NABOR OJEDA DELGADO, pretende llevarse las dianas y los pasos dobles de las bandas de música y de viento y, de paso, cortar las orejas y rabos de los bureles que le tocaron en suerte.

¡No pasará nada!, porque lo único que recordará por mucho tiempo el colimense serán las rechiflas y mentadas del respetable, que desde luego compartirá con PABLITO, el presidente delegado del nuevo y autoritario PRI, quien lo único que pudo decir a los reclamos justificados, fue: "¿Qué quieres que haga, las plazas ya estaban comprometidas!"

LAURO CASTILLO, NO POR SER DOGERISTA, TRAICIONARÁ A EAI

LAURO CASTILLO SÁNCHEZ, será un colaborador de extrema valía no solamente en el equipo de campaña de ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, sino en el encargo de síndico en la administración por venir, si como se prevé en el PRI resulta ganador el ex rector en los comicios del 7 de julio. Para ello va amalgamado con JAIME ALCÁNTARA SILVA Y OSCAR AGUILAR GONZÁLEZ, quienes serán determinantes en el manejo político del que mucho saben porque lo han vivido en sus entrañas, casi permanentemente a través de 30 años consecutivos.

Las cosas no son como se quisiera en el tricolor y esto lo saben bien quienes conocen la historia de las campañas políticas, donde el cuartel por pequeño que sea se convierte en un sitio de generales, donde todos mandan, gritan, componen y descomponen, provocando un verdadero "San Quintín" con las consecuencias naturales de la división de las tropas. "Unos contra unos, otros contra otros y todos contra todos".

Pero no hay que preocuparse amigos lectores y electores, porque todo esto pasa en todos los partidos, donde los intereses personales y de grupos, son los mismos, incluyendo los actos de corrupción a los que no estuvieron ajenos el rancho de Guanajuato y el hijo del maestro en periodismo CALDERÓN VEGA, de la escuela "Carlos Septién", que no es otro que FELIPE DE JESUS CALDERÓN HINOJOSA.

LE LLUEVE SOBRE MOJADO AL PRI POR SU "MALA CABEZA"

Actuando con estricto apego a lo que marcan los cánones de la ley en la materia, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó a la Comisión Estatal de Procesos Internos del PRI en el estado de Puebla que preside BÁRBARA GÁNIME BORNNE, que reponga los procesos de selección de candidatos a diputados en los distritos 7 y 16 del estado, así como en los municipios para elegir primeros regidores en San Martín Texmelucan, Ixtacamaxitlán y Tenampulco, luego de las impugnaciones que promovieron militantes que se sintieron agraviados en sus derechos partidistas.

Ante tal determinación del máximo tribunal en el país en materia electoral, ahora el PRI deberá convocar a los aspirantes de los distritos VII con cabecera en San Martín Texmelucan y XVI en Puebla para elegir a quién será el candidato a diputado en esa demarcación. Por lo tanto tal decisión se aplicará de la misma manera para la elección de los candidatos a las presidencias municipales de Ixtacamaxitlán, Tenampulco y San Martín Texmelucan.

Hay que hacer notar y resaltar al mismo tiempo que en el caso de San Martín Texmelucan el diputado local con licencia EDGAR SALOMÓN ESCORZA había sido designado por el tricolor candidato a la presidencia municipal, mientras que ANGÉLICA SALAZAR MARTÍNEZ, esposa del actual diputado federal del PRI y líder de la bancada poblana, CARLOS SÁNCHEZ ROMERO, había sido nominada como candidata a diputada local por ese conflictivo distrito.

En el caso del XVI distrito con cabecera en el municipio capital del estado, tenía registrado el PRI a VÍCTOR MANUEL GIORGANA JIMÉNEZ, ex diputado local y ex presidente del CDE del PRI, presuntamente apuntalado por su ex jefa en el ayuntamiento de Puebla, la presidenta municipal BLANCA ALCALA RUIZ. La decisión se da por el hecho de que en el II distrito de Huauchinango, se contempla en el registro del tricolor a su sobrino directo CARLOS VILLALBAZO GIORGANA, nieto del doctor ARNULFO GIORGANA FERNÁNDEZ y de la señora MARIA DEL PILAR JIMÉNEZ DE GIORGANA.

En el sainete priísta, califican los militantes del tricolor que las declaraciones del diputado federal JAVIER LÓPEZ

ZAVALA, son un ardid que le permiten hacer pública su protesta porque no fue beneficiado en sus intenciones de lograr un posicionamiento al 2018, donde volverá a insistir en su candidatura a gobernador. ¡No hay de otra!, Sin embargo, gente de su bancada lo señala de haber actuado a priori, porque si bien se enteraron perfectamente del asunto no

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5443



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Transparencia y legalidad en el IEE

El Instituto Electoral del Estado (IEE), es hoy por hoy, una de las instituciones más confiables que pueda tener Puebla, pues está conformado por consejeros de todos los partidos políticos cuyas decisiones son producto de la ley y no de perversiones políticas o caprichos como anteriormente se hacía.

El IEE, es el organismo que tiene el enorme reto de impulsar transparencia y equidad en las elecciones del mes de julio, pues lamentablemente antes era un lugar utilizado por sus dirigentes para enriquecerse y hacer negocios personales.

Los poblanos no queremos más Necochea´s ni Jorge´s Sánchez.

Las determinaciones que han sido tomadas han cumplido cabalmente lo que dice la ley y no son producto de algún revanchismo político como lo trata de hacer ver el PRI.

Es un organismo tan plural e imparcial, que tiene a consejeros electorales que sirvieron hace poco a los intereses del marinismo.

Son pocas las voces que tratarán de manchar el arduo y transparente trabajo que realizan los miembros del IEE, pues por primera vez tendremos un árbitro electoral al que no le gana la tentación por favorecer a un candidato.

La Lady de Texmelucan

Todo se ha dicho del nefasto Edgar Salomón Escorza, quien recibió un duro revés del TEPJF, luego que el mencionado organismo ordenó llevar a cabo una convención de delegados para elegir al candidato a la alcaldía por la coalición que encabeza el PRI.

Lo de las licitaciones y adjudicaciones directas a empresas fantasmas son nada.

Lo de sus escándalos en estado de ebriedad en San Martín Texmelucan, son nada.

Su reciente enriquecimiento inexplicable.

La traición a sus protectores le tiene sin cuidado. Hasta se burla también de ellos.

De lo poco que se ha hablado es de su torpeza política, pues parece que apenas puede hilar dos o tres ideas para no pelearse con alguien.

Cada que habla, la rabia le sale por la boca y reta a todos para demostrar que tiene hartos poder.

Incluso, el mismo Salomón Escorza se burló de la autoridad federal y advirtió que de todos modos será candidato.

Jura que regresará por sus fueros para seguir siendo la Lady de Texmelucan. A ver qué sucede.

Otro Mercenario

Cualquiera en su pleno juicio, sabe que el sujeto Javier Torres Sánchez no vale 200 millones de pesos como para tratar de cooptarlo.

El mencionado es un tipo sin carrera política, un aprovechado que sale en cada elección, un Don Nadie pues.

Lo único que ha hecho es ser comparsa de uno de los alcaldes más corruptos de Puebla como es Luis Paredes Moctezuma. En ese periodo, Torres Sánchez se acostumbró a la buena vida y al dinero fácil.

A mi parecer, lo que se merece es un puesto de conserje en una presidencia auxiliar. Por supuesto que busca canonjías, pero para que le resuelvan su vida llena de lujos, como cuando era cómplice de Luis Paredes (a) "El Chupes".

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

Ayer la candidatura de San Martín volvió a quedar vacante pues bajaron a Edgar Salomón Escorza a la pre candidatura del tricolor; el Tribunal Electoral del Poder Judicial de Federación (TRIFE) notificó que el proceso de

elección debe ser restituido entre Pablo Minor y Escorza, ya se adivina que la mano que mece la cuna de la inconformidad es la misma que ya había quedado en la candidatura hasta antes de ayer.

No sólo eso, sino que el que acusa, Salomón Escorza, es el mismo que "ayuda" a los inconformes de otros partidos a denunciar supuestas imposiciones para que luego se sumen a su proyecto con la promesa de darles un hueso, y sino al tiempo...

Puebla Unida impugnó ante el Tribunal Electoral del Estado (TEEP) el nombre de 5 de Mayo de la coalición PRI-Verde, pues alegan que se trata de una fiesta cívica que publicita el gobernador Rafael Moreno Valle, y es que se imagina ¿cómo será el domingo 5 de Mayo a la hora de las consignas? ¿cuántas veces se gritará ese día el nombre de la alianza PRI-Verde?

A pesar de las advertencias de la Condusef sobre una banda de delincuentes que clonan tarjetas de débito, los usuarios no pueden evitar caer en la trampa, como ocurrió en el Banorte de la 31 poniente y 27 sur, donde hace una semana clonaron una tarjeta robando mil pesos a un tarjetahabiente, quien ya reportó a la Condusef y al banco mismo, mientras arreglan el cajero le sugerimos tomar precauciones y verificar que todo esté bien a donde asista para sus retiros.

Que el crecimiento de la ciudad siga sin planeación, dejará como resultado que en poco tiempo nos volvamos como los defeños, que sólo utilicemos nuestras casas para llegar a dormir en lugar de habitarlas, así lo dijeron catedráticos del Tec de Monterrey al recomendar mejorar la infraestructura educativa y de salud en el estado de Puebla.

El director del departamento de Arquitectura, José Luis Peñaloza, urgió la necesidad de establecer una planeación efectiva ante el crecimiento poblacional y urbano, pues de lo contrario, advirtió que Puebla se podría convertir en un Distrito Federal donde hay dificultades para cubrir todos los servicios.

Hoy es Fiesta de la Santa Cruz, el Arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, presidirá una misa a las 8 de la mañana en la Capilla del Santuario Guadalupano, ubicada dentro del Seminario Mayor Palafoxiano.

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, cumple con su primera visita oficial a México desde que Enrique Peña Nieto tiene a su cargo la presidencia del país. En la reunión los temas fueron sobre todo comerciales y de seguridad, por ello el discurso de EPN de que la nueva estrategia de seguridad del país, busca combatir al crimen organizado en todas sus modalidades: el secuestro, homicidio, extorsión y, principalmente, la violencia.

Para hoy se prevé que a las 09:40 horas el presidente Obama dirija un mensaje a los jóvenes mexicanos en el Museo de Antropología y que a las 11:00 sostenga un encuentro con empresarios.

El mandatario estadounidense saldrá de la ciudad de México a las 12:30 horas rumbo a Costa Rica, donde continuará su gira de trabajo.

<http://www.ngpuebla.com/node/54990#.UYOgtaLTxJE>